
Œuvrez avec zèle à une bonne cause 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

followHIM : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast 

Première partie : 

Qu'est-ce que la perturbation et comment a-t-elle affecté les premiers saints ? La sœur Whitney Johnson 
explore le thème de la perturbation dans le développement personnel et spirituel et examine ce qui est 
nécessaire pour être "œuvrez avec zèle". 

Partie 2 : 

Sœur Whitney Johnson parle de l'importance de l'observation du jour du sabbat, de la gratitude et du 
maintien de la foi dans les épreuves. 

D&A 58-59 followHIM Podcast Page 1



Timecodes : 

 
Partie 1 -  

● 00:00 - Partie 1 - Sœur Whitney Johnson 
● 02:45 Bio de Whitney Johnson 
● 08:01 Viens, et suis-moi Manuel 
● 09:20 Comment en sommes-nous arrivés au Missouri ? 
● 11:21 Comment aborder le texte - la courbe en S 
● 18:32 D'autres défis intéressants sont à relever 
● 20:05 S'attendre à Zion 
● 24:36 Le passé, le présent et l'avenir dans les Béatitudes 
● 27:07 Citation de Stevie Wonder et pourquoi la vie est-elle si difficile ? 
● 32:13 La sœur Johnson raconte la mort de son frère. 
● 36:38 L'importance de l'objectif 
● 40:06 Un paresseux n'est bon qu'à titre d'exemple 
● 43:37 L'impuissance apprise 
● 45:28 Historique d'Edward et Lydia Partridge 
● 49:20 Les leçons de Clayton Christensen 
● 53:32 Demande au Seigneur ce qu'il pense de toi 
● 56:54 Réflexions sur la rencontre avec Emma Smith 
● 1:01:32 - Fin de la première partie - Sœur Whitney Johnson 

 
Partie 2 - 

● 00:00 - Partie 2 - Sœur Whitney Johnson 
● 00:07 Technologie Sabbat et gratitudes objectif 
● 04:40 L'action de grâce et la joie de vivre 
● 07:07 Mettre de l'engrais sur une relation 
● 10:33 L'héroïsme reconnu sur une note Post-It 
● 13:39 Mourir en Sion 
● 16:06 Concentrez-vous ! Oui, vous ! 
● 17:17 Conseils et réflexions sur l'encouragement 
● 21:36 Sœur Whitney Johnson partage son témoignage sur Jésus-Christ 
● 28:31 Fin de la deuxième partie - Sœur Whitney Johnson 
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Informations biographiques : 

 
 

Whitney Johnson est PDG et cofondatrice de Disruption Advisors, l'un des plus grands penseurs de la 
gestion au monde selon Thinkers50, et l'animatrice du célèbre podcast Disrupt Yourself. 

 

--Autorité de premier plan en matière de changement organisationnel, classée parmi les 10 meilleurs 
penseurs de la gestion par Thinkers50 en 2021 ; 
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--PDG et cofondateur de Disruption Advisors, et auteur de Smart Growth, best-seller du WSJ : 

--Fondateur du Disruption Innovation Fund avec Clayton Christensen, et ancien analyste d'actions primé à 
Wall Street. 

--Il anime le podcast Disrupt Yourself, dont les invités comprennent Simon Sinek et Brene Brown. 

--Diplômé de l'université BYU en musique, il a servi en Uruguay. 

--Il vit à Lexington, en Virginie, où il est professeur à la SVU et où ils servent dans le pieu de la YSA ; ils 
ont deux enfants qui sont en train de naître. 

--En famille, ils aiment regarder les K-Dramas, cultiver des framboises, des mûres et des fraises, et faire 
de la confiture maison. 
 
 

 
 

Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de ce matériel protégé par des droits d'auteur, conformément 
à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 U.S.C. Section 107, 
le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations publiques ou à l'internet 
pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. Clause de non-
responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits d'auteur de 
1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le reportage, 
l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : .www.copyright.gov/fls/fl102.html 
 
 

Remarque : 
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00 A venir dans cet épisode de followHIM. 

Sis. Whitney Johnson : 00:03 Quand je pense à la perturbation, dont je parle souvent, cette 
idée de perturbation personnelle, je la décris sur le lieu de 
travail comme un processus délibéré d'auto-innovation. Je le 
répète donc. La perturbation est un processus délibéré d'auto-
innovation. Vous choisissez de reconnecter votre cerveau. Vous 
prenez du recul par rapport à ce que vous êtes actuellement 
pour vous rapprocher de ce que vous pouvez être, mais si vous 
faites le tour de la question, qu'est-ce que c'est ? C'est le 
repentir. 

Hank Smith : 00:35 Bonjour à tous. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur. Je 
suis ici avec mon co-animateur, John Bytheway, que je décrirai 
ainsi : avec un cœur et un visage joyeux, pas en riant beaucoup, 
car c'est un péché, mais avec un cœur joyeux. John, il y a une 
partie de cette description qui est vraiment exacte, un cœur et 
un visage joyeux, sans trop rire, car c'est un péché. Je pense que 
cela signifie se moquer des gens, John, et ce n'est pas ce qu'il 
faut faire. Ce n'est pas ce qu'il faut faire. 

John Bytheway : 01:04 Nous devrions peut-être parler de cette partie. Oui, je pense 
que beaucoup de gens pourraient avoir une question sur cette 
partie. 

Hank Smith : 01:09 J'espère que cette question ne sera pas soulevée lors de mon 
jugement. John, nous sommes rejoints aujourd'hui par notre 
amie Whitney Johnson. Whitney, merci d'être ici. 

Sis. Whitney Johnson : 01:17 Heureux d'être ici. 

Hank Smith : 01:18 Nous sommes ravis de vous recevoir. J'attendais cela depuis 
longtemps. John et moi connaissons Whitney depuis l'époque 
où nous parlions sur la route, il y a longtemps, mais maintenant 
nous parlons sur la route, mais nous restons à la maison. C'est 
un peu bizarre ce que nous faisons. John, section 58 et 59. Nous 
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sommes enfin dans le Missouri. Dites-moi ce que vous en 
pensez. 

John Bytheway : 01:38 Je sais Hank, l'un de vos sujets préférés est celui des attentes 
qui ne sont pas satisfaites et ils entrent, c'est Sion ! C'est, c'est 
Zion ? C'est l'endroit, c'est un peu comme à Salt Lake. C'est une 
partie de cette toile de fond : à quoi nous attendions-nous et 
qu'avons-nous obtenu ? 

Hank Smith : 01:56 Vous avez raison, John. Le Seigneur le sait parce que dès le 
début, il dit, whoa, whoa, whoa, whoa, whoa. Parlons de ce qui 
va se passer ici. Oui. Whitney, comme tu l'as préparé, que veux-
tu faire aujourd'hui ? Qu'est-ce qu'on va apprendre ? 

Sis. Whitney Johnson : 02:10 J'aime beaucoup l'idée de reprendre les attentes. Je veux 
partager avec vous un cadre autour de l'apprentissage et de la 
croissance qui, je pense, sera très utile pour réfléchir à 
l'expérience qu'ils ont eue à Independence. Je voudrais 
également partager avec vous quelques réflexions sur le 
repentir en utilisant la perturbation personnelle, donc un cadre 
de perturbation et la façon dont je pense au changement dans 
un environnement séculier, mais ensuite le comparer à ce que 
nous avons en termes de notre sphère spirituelle. Je voudrais 
parler un peu de l'expérience d'Edward Partridge, de son appel 
et de ce qu'il ressentait comme une profonde inadéquation, et 
je voudrais parler un peu de cette expérience et de la façon 
dont elle s'applique à nous. 

Hank Smith : 02:54 C'est un épisode parfait, et j'adore ces deux sections. 
Maintenant, vous et moi connaissons Whitney, pouvez-vous la 
présenter ? Nous avons une sacrée invitée cette semaine. 

John Bytheway : 03:05 Oui, c'est vrai. Hank, je pensais connaître Whitney et j'ai vu sa 
biographie et je me suis dit, wow. Et puis j'ai été très excité 
parce que je me suis dit qu'il fallait que je lui pose des questions 
à ce sujet. Whitney est diplômée de BYU en musique et a fait 
une mission en Uruguay, et je dois m'arrêter parce que mon fils 
Timothy est en ce moment même dans la mission de 
Montevideo West. Vous savez. 

Sis. Whitney Johnson : 03:25 Oh, c'est merveilleux. Bien sûr, lorsque j'étais là-bas, il s'agissait 
d'une seule mission. C'était tout l'Uruguay. 

John Bytheway : 03:31 Oui, c'est vrai. 

Sis. Whitney Johnson : 03:32 Quel bel endroit. 
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John Bytheway : 03:33 Oui. La Conférence générale a récemment annoncé la 
construction d'un temple, et s'agit-il de Rivera ? 

Sis. Whitney Johnson : 03:38 Oui, à Rivera en Uruguay. 

John Bytheway : 03:40 Très intéressant. J'aimerais maintenant vous parler d'autre 
chose. Whitney est l'une des plus grandes penseuses du monde 
en matière de gestion. Elle est PDG et cofondatrice de 
Disruption Advisors. Elle a en fait fondé ce fonds d'innovation 
en matière de perturbation avec Clayton Christensen. S'agit-il 
du même Clayton Christensen qui a écrit Le pouvoir des 
missionnaires au quotidien ? 

Sis. Whitney Johnson : 04:02 Une seule et même personne ? J'ai eu le privilège de travailler 
avec lui pendant une dizaine d'années. 

John Bytheway : 04:08 Oh, c'était vraiment cool. La première fois que j'ai vu Clayton 
Christensen, je me suis dit " wow ". Il ressemble beaucoup à 
Elliot Christensen, qui était l'un de mes jeunes leaders quand 
j'étais enfant, et c'est son frère. C'est trop amusant. Elle a un 
podcast Disrupt Yourself. Parmi ses invités figurent Simon Sinek 
et Brene Brown. Elle vit à Lexington, en Virginie. Son mari est 
professeur à la SVU et ils servent dans un pieu de la YSA. Ils ont 
deux enfants qui sont en train de naître. J'adore cette 
expression. Ils aiment regarder des séries télévisées. J'ai vu 
votre biographie et je me suis demandé ce qu'était un K Drama. 

Hank Smith : 04:48 John, vous ne savez pas. 

John Bytheway : 04:50 Je ne sais pas. 

Sis. Whitney Johnson : 04:52 Pendant la pandémie, il n'y avait rien à regarder à la télévision. 
Ma fille m'a dit : "Maman, regardons ce drame coréen". Nous 
l'avons regardé. Il s'est avéré que nous en avons regardé une, 
puis une autre, et encore une autre. Il y a tout simplement de 
bonnes histoires, de bons développements de l'arc des 
personnages. C'est ce que nous faisons en famille. Ce n'est pas 
Hallmark. C'est mieux que Hallmark. 

Hank Smith : 05:16 C'est. C'est mieux que Hallmark. John, je n'arrive pas à croire 
que tu n'aies pas entendu ça. 

Sis. Whitney Johnson : 05:19 Vous manquez quelque chose ! 

John Bytheway : 05:20 Non, je ne savais pas que c'était des K Dramas. Je savais qu'il y 
avait ce, ouais, ce truc avec ces coréens secs, je ne savais pas 
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que c'était des K Dramas et je conduis une Hyundai. Ok, je dois 
continuer. 

Sis. Whitney Johnson : 05:30 Voilà. 

John Bytheway : 05:31 Ce que je préfère, c'est que sa famille adore cultiver des 
framboises, des mûres et des fraises, et faire de la confiture 
maison. Quand vous arriverez dans le royaume céleste, j'espère 
y être. Ils vous diront : "Bienvenue. Voici un bol de framboises. 
Parce que je pense que les framboises sont des fruits célestes. 
Elles sont si bonnes, n'est-ce pas ? 

Sis. Whitney Johnson : 05:50 Ils font. 

Hank Smith : 05:51 Et vous pourriez aussi bien y ajouter un peu de crème glacée. 
C'est vrai ? 

John Bytheway : 05:54 Oh, Whitney, merci d'être avec nous aujourd'hui. 

Sis. Whitney Johnson : 05:58 Heureux d'être ici. 

Hank Smith : 06:00 Oh, merveilleux. Maintenant, je dois juste ajouter une petite 
note personnelle, Whitney, sur le fait que tu sois à l'USV. Il y a 
une partie de mon cœur là-bas. On pourrait penser que ça 
s'appelle Buena Vista, en Virginie. Ce n'est pas le cas. C'est 
Buena Vista, Virginie. C'est l'un de mes endroits préférés. Il faut 
que je fasse un clin d'œil à la famille Knight, Glade, Kathleen et 
Megan, qui a mon âge. Nous étions correspondantes quand 
nous étions enfants. J'adore l'USV. L'esprit qui y règne n'a pas 
d'équivalent ailleurs. 

Sis. Whitney Johnson : 06:33 C'est vraiment le cas. C'est un endroit très spécial. Quand vous 
êtes ici. Presque tous les gens qui sont ici se sentent comme s'ils 
avaient été appelés à être ici. Ils ont eu l'impression spirituelle 
de devoir vivre dans cette ville. J'ai besoin d'être affilié à cette 
université. Et maintenant, le président Cordon, qui était l'ancien 
président général des Jeunes Femmes, est le président de 
l'université. C'est incroyable. 

Hank Smith : 06:52 Quand j'y pense, je cite souvent John Denver, qui est une 
autorité générale. John, je ne sais pas si vous connaissez Frère, 
Frère Denver. 

John Bytheway : 06:59 Frère Denver. 

Hank Smith : 07:00  Oui, Frère Denver. 
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John Bytheway : 07:02 D'où vient-il ? Je plaisante. 

Hank Smith : 07:03 Il a dit dans une de ses chansons qu'il rentrait chez lui, dans un 
endroit où il n'était jamais allé auparavant, et honnêtement, j'y 
suis allé, je venais d'obtenir mon diplôme de fin d'études 
secondaires. C'est comme ça que je le décrirais, en rentrant 
chez moi, dans un endroit où je n'étais jamais allé auparavant. 

John Bytheway : 07:17 Lorsque Matthew, mon fils, est parti en mission à Charleston, en 
Virginie-Occidentale, ma femme a mis la stéréo à fond dans la 
Sequoia. Ma femme a mis la stéréo à fond dans la Sequoia, en 
route vers le MTC, en chantant "Almost heaven, West Virginia" 
à tue-tête sur la huitième route du Nord. Je me fais vieux, alors 
j'ai eu du mal à chanter en même temps. Il s'agit de la mission 
de Charleston en Virginie-Occidentale, mais l'un de ses 
domaines d'intervention était l'USV. Matthew y a servi et il 
m'envoyait un texto le jour de la fête nationale : "Hé, papa". 
Nous avons déjeuné avec Robert Millett aujourd'hui. On est sur 
et on se dit : "Quoi ? Ce serait amusant. J'aimerais déjeuner 
avec Robert Millett. 

Hank Smith : 07:52 Whitney. Si vous voyez Bob dans le coin, passez-lui le bonjour. Il 
a participé à notre émission à plusieurs reprises. 

John Bytheway : 07:57 Il a. 

Hank Smith : 07:57 Dites-lui que nous l'aimons et qu'il nous manque, s'il vous plaît. 

Sis. Whitney Johnson : 07:59 Je le ferai. Oui, absolument. 

Hank Smith : 08:01 Je vais lire un extrait du manuel Viens, suis-moi. La leçon 
s'intitule "S'engager avec anxiété pour une bonne cause". 
Lorsque les anciens de l'Église ont vu pour la première fois le 
site de la ville de Sion, Independence, Missouri, ce n'était pas ce 
à quoi ils s'attendaient. Certains pensaient trouver une 
communauté prospère et industrieuse avec un groupe solide de 
saints. Au lieu de cela, ils découvrirent un avant-poste peu 
peuplé, dépourvu de la civilisation à laquelle ils étaient habitués 
et habité par de rudes colons de la frontière plutôt que par des 
saints. Il s'est avéré que le Seigneur ne leur demandait pas 
seulement de venir à Sion. Il voulait qu'ils construisent Sion. 
Lorsque nos attentes ne correspondent pas à la réalité, nous 
pouvons nous rappeler ce que le Seigneur a dit aux saints en 
1831. Vous ne pouvez pas, pour le moment, contempler de vos 
yeux naturels le dessein de votre Dieu et la gloire qui suivra 
après beaucoup de tribulations. Oui, la vie est pleine de 
tribulations, voire de méchanceté, mais nous pouvons encore 
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faire advenir beaucoup de justice, car la puissance est en nous. 
C'est merveilleux. Maintenant, Whitney, est-ce que je peux 
poser quelques questions à John avant de vous laisser la parole 
? John, nous en sommes à peu près à la moitié des Doctrine et 
Alliances. Nous avons demandé à presque tous les invités 
comment nous nous sommes retrouvés au Missouri. John, je 
dois voir si vous avez écouté, donnez-nous le résumé de John 
Bytheway sur la façon dont nous sommes arrivés au Missouri et 
ce qui mène à la section 58. 

John Bytheway : 09:31 C'est très amusant d'avoir une vue d'ensemble. L'une des 
choses que vous m'avez aidée à voir, c'est qu'il y a un tas de 
Saints de New York. Il y a Colesville, Fayette, Harmony. Quatre 
missionnaires sont appelés à se rendre aux frontières des 
Lamanites. Ils s'arrêtent dans un petit endroit appelé Kirtland, 
ou, selon ce que j'ai entendu, Mentor. Parley Pratt dit : "J'ai un 
ami ici. Je veux lui rendre visite, et cet ami est Sidney Rigdon. Ils 
s'assoient avec Sidney Rigdon et il dit, d'accord, je vais prendre 
votre livre et je vais voir ce qu'il peut apporter à ma foi, et il 
décide de lire le Livre de Mormon. Il est convaincu de sa 
véracité. Le nombre dont je me souviens est de 127 saints qui se 
joignent à l'Église. A cause de la persécution et d'autres choses 
qui se passaient à Colesville et dans d'autres endroits, le 
Seigneur dit : "Allez dans la région de l'Ohio. Le Seigneur leur dit 
d'aller dans l'Ohio. Eh bien, ils se rendent à dans l'Ohio. 
Maintenant, voici la partie qui m'a toujours surpris, Hank, quand 
j'ai appris l'histoire de l'église. Peu de temps après que ces gens 
aient tout déraciné, leur vie et leurs affaires, et qu'ils soient 
allés dans l'Ohio, le Seigneur leur dit qu'en fait, Sion se trouve 
dans le Missouri. 

Hank Smith : 10:37 Oh, vous êtes à peu près au tiers du chemin. Pas même ça. Vous 
êtes à peu près au quart du chemin. 

John Bytheway : 10:42 Il n'y a pas de courrier électronique, il n'y a pas de routes, 
d'autoroutes, de voies rapides pour s'y rendre. C'est une 
période difficile parce que l'église a en quelque sorte deux 
sièges alors qu'elle essaie de démarrer, et je pense que nous 
allons parler d'Edward Partridge aujourd'hui pour aller devenir 
évêque là-bas à Independence, et au moment où nous 
commençons, ils marchent et partent. J'aime l'introduction du 
manuel. Ce n'est pas un Sion préconstruit, il faut le construire. 
Comment je me suis débrouillé, Hank ? 

Hank Smith : 11:07 Excellent. Je pense au Dr Utt de la semaine dernière. Elle serait 
très fière de vous, alors Emily, si vous écoutez, vous devriez 
peut-être envoyer un message à John pour le féliciter. Whitney, 
merci d'avoir supporté cela. Je crois que 13 ou 14 groupes de 
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missionnaires sont arrivés au Missouri en août. Je ne peux pas 
imaginer que c'est ce que le Seigneur leur donne quand ils 
arrivent. Whitney, sur ce, comment voulez-vous aborder le 
texte ici ? 

Sis. Whitney Johnson : 11:35 Pour moi, la façon d'étudier les Écritures est de les lire, puis de 
voir quelle expérience j'en ai. En particulier, je regarde ce que je 
sais, ce que j'ai appris d'un point de vue séculier qui commence 
à se croiser avec les Écritures, de sorte que je puisse comparer 
les Écritures à moi-même. J'ai pensé qu'il serait utile de 
commencer par réfléchir à cette expérience, à la gestion des 
attentes, et de partager avec vous un cadre que nous 
partageons généralement avec les entreprises que nous 
consultons et conseillons lorsqu'elles essaient de gérer le 
changement. Ce cadre s'appelle la courbe en S de 
l'apprentissage. Pour ceux d'entre vous qui ne connaissent pas 
cette courbe en S de l'apprentissage, la courbe en S elle-même 
est parfois connue sous le nom de courbe d'adoption. Elle a été 
popularisée à l'origine par un homme nommé Everett Rogers 
dans les années 1960, et il l'a utilisée pour comprendre à quelle 
vitesse une innovation serait adoptée. 

 12:28 Lorsque je travaillais avec Clayton Christensen au Disruptive 
Innovation Fund, nous utilisions la courbe en S pour 
comprendre à quelle vitesse une innovation allait être adoptée 
et s'il était judicieux ou non d'investir dans cette entreprise. 
Alors que nous appliquions ce principe à l'investissement, j'ai eu 
cette idée, ce aha, que nous pouvions utiliser la courbe en S 
pour comprendre à quoi ressemble la croissance et à quoi elle 
ressemble. Cette courbe répond à trois questions. 
Premièrement, pourquoi est-il si difficile de commencer 
quelque chose de nouveau ? Deuxièmement, pourquoi, une fois 
que l'on a commencé, cela devient-il facile ? Et troisièmement, 
pourquoi peut-on être très bon dans quelque chose et avoir 
l'impression de ne plus pouvoir continuer à le faire ? Voici ce qui 
se passe dans votre cerveau lorsque vous faites quelque chose 
de nouveau, comme aller à Independence, Missouri : votre 
cerveau a cette hypothèse de ce qu'il va me falloir pour passer 
du bas de cette courbe au haut de la courbe, et il exécute ce 
modèle prédictif. 

 13:26 Lorsque vous vous trouvez dans la première partie de la courbe, 
ce que nous appelons le point de lancement, vous exécutez ce 
modèle prédictif. La plupart de vos prédictions sont inexactes 
quant à ce à quoi cela va ressembler, de sorte que le fossé des 
attentes, parce que ces prédictions sont inexactes, se creuse. La 
dopamine, qui est un messager chimique du plaisir, chute. Vous 
vous sentez alors dépassé, découragé, frustré, impatient. Vous 
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pouvez avoir l'impression d'être un imposteur. On peut se dire : 
"Je pensais que c'était une très bonne idée et maintenant je 
n'en suis plus si sûr". C'est l'expérience qu'ils ont vécue. Ce qui 
est fascinant, cependant, à propos du point de départ de la 
courbe, c'est que lorsque vous êtes à ce niveau, la croissance se 
produit en fait très, très rapidement. Mathématiquement, elle 
est la plus rapide, mais elle n'est pas apparente. Elle n'est pas 
évidente, vous ne pouvez donc pas la voir et vous avez 
l'impression que la croissance est lente. 

 14:28 Il y a deux autres parties de la courbe. Je vais les passer en 
revue rapidement, puis nous reviendrons sur le point de départ 
de l'expérience que nous vivons. Il y a ce point de départ où la 
croissance semble lente. Puis, à un moment donné, si vous 
persistez et que vous dites, oui, je vais construire Zion ici, vous 
atteindrez un point de basculement. Il y a des années, Malcolm 
Gladwell a popularisé le concept de point de basculement, où 
l'on passe à la partie lisse et abrupte de la courbe. Ce qui se 
passe ici, c'est que la croissance n'est plus seulement rapide, 
mais qu'elle donne l'impression d'être rapide. Ce qui se passe 
avec la dopamine, c'est que vous avez des surprises positives, 
des surprises émotionnelles positives, la dopamine monte en 
flèche parce que vos attentes commencent à être dépassées, 
parce que votre modèle prédictif fonctionne de mieux en 
mieux, vous savez à quoi vous attendre. Vous savez comment 
construire la communauté. Vous savez où se trouvent les rues. 

 15:15 Vous connaissez tout le monde dans la communauté. On 
commence à se sentir à l'aise. On est chez soi. C'est le point de 
départ où la croissance semble lente. Vous avez le point 
d'équilibre où la croissance est rapide et semble rapide, puis 
vous arrivez à cet endroit appelé maîtrise, qui est un endroit 
très intéressant parce que ce qui se passe ici, c'est que vous 
comprenez les choses. Votre modèle prédictif fonctionne 
désormais. C'est comme un programme informatique que vous 
avez débogué, il fonctionne, mais vous n'apprenez plus à ce 
stade, la dopamine n'est plus très présente. Vous êtes 
maintenant confronté à un dilemme car, d'une part, vous aimez 
vraiment être au sommet de cette courbe en S, maître de tout 
ce que vous étudiez, et vous aimez donc vraiment être en 
mission, mais cela fait maintenant 23 mois que vous y êtes. 
Vous aimez vraiment être un expert à l'université, mais vous 
êtes maintenant en dernière année. 

 16:07 Vous aimez être un expert, mais comme votre cerveau a besoin 
de plus de dopamine, il doit continuer à apprendre. Vous êtes 
confronté à un dilemme. Demeurez-vous sur place et arrêtez-
vous d'apprendre, ou passez-vous à une nouvelle courbe ? Une 
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métaphore que j'aime utiliser est celle de l'alpinisme. Je n'ai 
jamais escaladé de montagne, mais je pense que cette 
métaphore est très appropriée. Un alpiniste vous dira que toute 
altitude supérieure à 28 000 pieds est connue comme la zone de 
la mort. À cette altitude, le cerveau et le corps commencent à 
mourir. Lorsque vous êtes au sommet d'une courbe en S, vous 
n'êtes plus en train d'apprendre. Votre cerveau et votre corps 
commencent littéralement à mourir, et vous devez donc sauter 
au bas d'une nouvelle courbe en S, et c'est à cela que ressemble 
le cycle de croissance. En y réfléchissant, vous voyez 
probablement des parallèles. Que se passe-t-il dans l'Église ? 
Chaque fois que vous commencez à vous dire : "Je suis vraiment 
doué pour enseigner aux jeunes hommes. 

Hank Smith : 17:02 Je l'ai eu. 

Sis. Whitney Johnson : 17:04 J'ai ce qu'il faut. Je suis une excellente enseignante primaire. Ah, 
je suis tellement douée pour jouer du piano au Young Women's 
great. On va vous perturber. Nous allons vous donner une toute 
nouvelle vocation. Pour moi, quand je pense à la courbe en S, ce 
n'est évidemment pas ce que j'enseigne dans un cadre laïque, 
mais ce que je retiens, c'est que c'est une façon de penser à la 
progression éternelle. Nous grandissons, puis nous plafonnons, 
puis nous grandissons encore, puis nous plafonnons, puis nous 
grandissons encore. C'est un cadre que j'utilise pour m'aider à 
réfléchir quand je fais quelque chose de nouveau, quand je me 
sens mal à l'aise, quand je me sens mal à l'aise quand je suis 
dans une nouvelle ville comme Independence, et que je ne sais 
pas à quoi cela ressemble. Je suis au point de départ de la 
courbe et cela normalise l'expérience. C'est très, très utile. 

 17:53 Pour en revenir à votre question sur les attentes au point de 
départ, il y a un très grand écart entre ce qui est et ce que vous 
pensiez que ce serait. Se déplacer le long d'une courbe en S est 
un exercice de gestion de la dopamine. Au point de lancement, 
vos attentes sont trop élevées, et au point d'équilibre, elles sont 
en quelque sorte en équilibre et la maîtrise, elles sont trop 
faibles, alors parfois Dieu vous donne un nouvel appel, vous dit, 
allez dans une nouvelle ville, allez à l'Indépendance, parce que 
nous avons besoin que vous appreniez quelque chose de 
nouveau. Permettez-moi de faire une pause et de voir si vous 
avez des observations ou des commentaires avant que je ne 
continue. 

Hank Smith : 18:32 Whitney, en vous entendant expliquer le modèle de la courbe 
en S, j'ai pensé à une citation que j'ai rarement l'occasion 
d'utiliser, mais que j'adore. Il s'agit d'Edmund Hiller, le premier 
homme à avoir atteint le sommet de l'Everest, et voici ce qu'il a 
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dit. Alors que j'étais au sommet de l'Everest, j'ai regardé la 
vallée en direction du grand pic Makalu, je crois que c'est son 
nom, et j'ai réfléchi mentalement à un itinéraire et à la manière 
de l'escalader. Cela m'a montré que même si je me trouvais au 
sommet du monde, ce n'était pas la fin de tout. J'envisageais 
d'autres défis intéressants. 

Sis. Whitney Johnson : 19:09 Bingo. 

Hank Smith : 19:09 N'est-ce pas génial ? Comme si j'étais monté là-haut et que 
j'étais ici. 

Sis. Whitney Johnson : 19:13 Oui, c'est ça. 

Hank Smith : 19:13 D'accord. Qu'est-ce qu'il y a ensuite ? 

Sis. Whitney Johnson : 19:14 Oui, et c'est magnifique parce que la croissance est notre 
paramètre par défaut. Notre Père céleste nous a conçus pour 
grandir. Nous parlons de l'état d'esprit de croissance, que nous 
avons tous jusqu'à ce que nous ne l'ayons plus, mais si vous 
comprenez ce modèle, il vous aide à faire ce que vous savez que 
vous êtes fait pour faire et à passer à travers ces endroits qui 
semblent un peu cahoteux. 

John Bytheway : 19:35 Hier encore, je parlais à mes enfants de ce schéma de ma 
mission. Dès que je me sentais à l'aise dans un domaine, j'étais 
transféré et il y avait un nouveau défi ou un nouvel appel qui 
allait avec. Vous avez expliqué que c'est ce que le Seigneur fait à 
dessein. Hank, une fois de plus, vous avez trouvé exactement la 
bonne personne pour en parler. Cette perturbation est une 
attente, pas si vite mon ami. Vous êtes perturbé, et cela fait 
partie d'un processus de croissance. J'adore ça. 

Hank Smith : 20:05 Oui. Whitney, puis-je vous poser une question sur leurs attentes 
? Quand Jean nous a raconté l'histoire, il a raison sur ce point. 
Ils avaient des attentes assez élevées pour ce à quoi cela allait 
ressembler, et le Seigneur semble, je ne pense pas qu'il essaie 
de les décourager, mais peut-être que les gars reviennent à moi 
ici. Si vous lisez le verset 3, vous ne pouvez pas voir de vos yeux 
naturels, pour le temps présent, le dessein de votre Dieu sur les 
choses qui viendront ensuite, et sur la gloire qui les suivra. Oui, 
de bonnes choses arrivent après beaucoup de tribulations. Est-
ce que le Seigneur essayait de leur donner des attentes ? 

Sis. Whitney Johnson : 20:43 C'est une excellente question. Leur calendrier était différent, 
n'est-ce pas ? Ils disaient, Dieu, tu nous as promis quelque 
chose et nous sommes arrivés ici et je le veux dans la minute qui 
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suit. Et il disait, non, vous allez l'avoir mais je vous donnerai 
votre jouet dans une heure. Il y avait un grand décalage. Nous 
sommes si jeunes. En plus de réfléchir à ce modèle de base, 
l'Église de l'époque était essentiellement une organisation en 
démarrage, comme une entreprise en démarrage, mais elle 
avait cette idée grandiose et audacieuse. Elle est ancrée dans 
les visites célestes. Vous avez eu cette invocation perturbatrice 
avec Joseph Smith, et je pense à ce que cela doit être pour 
nous, et j'essayais de penser à un exemple moderne de 
Whitney, et je pense que cela pourrait être quelque chose 
comme, je suis allé au temple de Richmond parce que c'est 
notre temple. Même si nous en voulons vraiment un ici, Père 
céleste, je ressens l'Esprit et je suis sur le chemin du retour. 

 21:33 J'ai un accident, je reçois une contravention pour excès de 
vitesse et, pour couronner le tout, quand je rentre à la maison, il 
y a de la vaisselle dans l'évier. C'est tout simplement difficile. En 
plus de cela, je pense qu'ils ont probablement souffert du 
syndrome de stress post-traumatique. Leman Copley possède 
ce vaste domaine, il les invite sur ses terres, puis il les met à la 
porte. Bon, d'accord, mettons ça pour ce que nous ressentons 
nous-mêmes. Imaginez que Hank, vous avez invité John chez 
vous. Venez chez nous. Nous allons vous nourrir, et au milieu de 
la nuit, vous réveillez sa famille, vous le mettez à la porte, 
probablement en prononçant des jurons, ou vous avez un 
travail où un patron vous dit, nous voulons que vous travailliez 
pour moi. Puis il vous licencie. Ils souffraient de SSPT, donc non 
seulement ils ont vécu cela, mais ce n'était pas ce à quoi ils 
s'attendaient, ni le moment où ils s'y attendaient. 

 22:24 Ils avaient connu beaucoup de faux pas ou d'échecs et 
souffraient du syndrome de stress post-traumatique (SSPT). Je 
ressens donc énormément de compassion pour eux, pour 
l'expérience qu'ils ont vécue et pour les questions qu'ils se 
posent. Une fois arrivés, ils disent : "Attendez, attendez, 
attendez, attendez". Quoi ? Vous nous avez dit d'être ici, et 
maintenant, c'est terrible. Je relisais l'ouvrage de Frère Packer, 
Candle of the Lord. Voici ce qu'il dit. La partie spirituelle et la 
partie émotionnelle sont si étroitement liées qu'il est possible 
de prendre une impulsion émotionnelle pour quelque chose de 
spirituel. Et j'aimerais faire le lien avec la courbe en S. Lorsque 
vous êtes au point de départ d'une courbe, vous vous sentez 
mal à l'aise. Vous pouvez alors commencer à vous dire : "Je ne 
me sens pas très bien. Hmm, est-ce que Dieu m'a vraiment dit 
d'être ici ? parce que c'est, c'est vraiment inconfortable. Peut-
être que je ne devrais pas être en mission. Je me sens mal. Mais 
l'une des choses que nous devons finir par régler, c'est que c'est 
là que notre foi entre en jeu. C'est là que Frère Hollands ne 
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rejette pas, c'est pourquoi il faut avoir confiance pour pouvoir 
dire, d'accord, vous m'avez dit d'être ici. Tu as dit que cela 
ressemblerait à cela. Je me sens mal en ce moment. La courbe 
en S vous aide donc, mais je vais avoir la foi, comme vous l'avez 
dit, qu'un jour mes yeux ne le verront plus, mais qu'un jour ce 
sera ce que je veux que ce soit. 

Hank Smith : 23:47 Combien de fois cela s'est-il produit dans la vie ? D'ailleurs, 
John, je vais bientôt vous inviter pour que vous puissiez en faire 
l'expérience. 

John Bytheway : 23:54 Essayons cela. Oui, essayons, oui, jouons cela. 

Hank Smith : 23:56 Mais combien de fois cela arrive-t-il dans la vie ? Ça va être 
génial. Puis je rencontre beaucoup de difficultés. Vous voulez 
penser que je vais être fidèle. Je vais aller jusqu'au bout. Mais 
vous avez raison. Toutes ces pensées entrent en jeu. Peut-être 
que cela n'a jamais été juste au départ. 

Sis. Whitney Johnson : 24:11 Aurais-je vraiment dû accepter ce travail ? Aurais-je dû 
déménager dans cette nouvelle ville ? Aurais-je vraiment dû 
épouser cette personne ? Nous avons eu cette confirmation 
spirituelle. Puis les choses deviennent vraiment difficiles ou ne 
se déroulent pas comme nous le souhaitons, et nous 
commençons à nous poser des questions. Ce cadre vous permet 
de puiser dans la partie émotionnelle qui se produit, la partie 
neurologique, afin que vous puissiez démêler la partie 
émotionnelle de la partie spirituelle. 

Hank Smith : 24:35 C'est très bien. 

John Bytheway : 24:36 Je me souviens qu'il y a quatre ans, nous avons commencé par 
les Doctrine et Alliances. Vous pouvez lire un verset de l'Écriture 
plusieurs fois sans qu'il vous saisisse, et puis une fois vous le 
lisez et il vous saisit, et le verset 3, il m'a tout simplement saisi. 
Je pense que c'est un très bon verset, vous ne pouvez pas voir 
avec vos yeux naturels pour le temps présent. Dieu a conçu cela. 
J'aime que Dieu ait un dessein concernant les choses qui 
viendront plus tard. Lorsque nous avons parlé de l'Ancien 
Testament, que dit Joseph lorsque ses frères, il dit que Dieu a 
voulu le bien. Dieu avait un dessein depuis le début. C'est un 
verset qui dit la même chose. Je regarde toutes les béatitudes 
qui donnent l'impression que Jésus est aux antipodes. Il y a tous 
ces gens qui viennent entendre qu'en fait, ce ne sont pas les 
nantis, les riches et les indépendants qui sont bénis, mais les 
pauvres en esprit. Ils se disent : "Quoi ? Oui, les doux sont bénis. 
Attendez, de quoi parle-t-il quand Jésus dit, bénis soient-ils - 
c'est le temps présent, car ils le seront. C'est l'au-delà. C'est une 
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réalité présente, c'est une possibilité future. Ce verset résume 
ces trois choses. Le troisième verset est devenu l'un de mes 
préférés dans les Doctrine et Alliances parce que, oui, moi aussi. 
On est perturbé, et que fait-on ? 

Sis. Whitney Johnson : 25:52 Oui, et vous savez. C'est intéressant. Je pensais à ce que vous 
venez de décrire sur la conception, votre Dieu concernant les 
choses qui viendront par la suite, et puis Frère Rasbands a parlé 
récemment de la conception divine. J'ai pensé partager une 
expérience personnelle qui s'est produite il n'y a pas très 
longtemps. C'est très intéressant pour moi parce que dans ma 
bénédiction patriarcale, on m'a toujours enseigné à me 
prémunir contre le découragement et la déception. Celui sur 
lequel je m'étais déjà concentré était le découragement. J'étais 
en Arizona et je rendais visite à ma mère. Elle est assez âgée et 
fragile, et sa vie va s'achever dans un avenir pas trop lointain. En 
lui parlant, je me suis retrouvée à contempler ma propre 
mortalité, ce qui, je pense, vous arrive, surtout avec vos 
parents. J'étais allée au temple et, alors que j'étais assise dans le 
temple, j'ai eu cette pensée parce que je pense que parfois, 
lorsque votre vie est sur le point de s'achever, vous pouvez vous 
demander ce qui aurait pu se passer si cela s'était produit, si 
j'avais vécu ici. Si cela s'était produit, les choses auraient pu être 
différentes. J'ai eu cette pensée, je pense que c'était 
manifestement une incitation de l'Esprit, à savoir que la 
déception est une tentation au même titre que le 
découragement. Quand on pense à l'idée de la nomination, on 
est nommé à quelque chose, on est nommé pour aller quelque 
part, on est nommé pour faire quelque chose. 

 27:07 Lorsque vous êtes déçus ou que vous parlez de la façon dont les 
choses auraient dû se passer, vous êtes presque en train de dire 
que vous ne faites pas confiance à Dieu. J'ai une merveilleuse 
citation préférée, Stevie Wonder, parce que je dois citer Stevie 
Wonder qui a dit que vous pouvez parier votre vie là-dessus et 
deux fois plus que Dieu savait exactement où il voulait que vous 
soyez placé. Alors que je contemplais ces versets et cette 
expérience qu'ils vivaient, je me suis rendu compte que je 
devais être prêt à dire : "Je ne suis pas là-bas, mais là où je suis, 
c'est ici. Je suis sur le point de départ de la courbe en S de 
l'indépendance, et cela, à sa manière, pour utiliser un mauvais 
jeu de mots, est très libérateur. 

Hank Smith : 27:49 Nous avons ici une perspective intéressante que les saints 
d'alors n'ont évidemment pas. En lisant ce texte, nous savons 
que les huit années à venir pour ces gens seront ponctuées de 
difficultés, d'épreuves, de douleurs et de déceptions. Alors que 
nous lisons ceci, nous nous disons : "Les gars, vous l'entendez ? 
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Il y aura beaucoup de tribulations. Je trouve intéressant que 
nous ayons presque le point de vue du Seigneur qui connaît 
l'avenir. 

Sis. Whitney Johnson : 28:21 Mm-hmm. Ce qui est en quelque sorte cavalier de notre part, 
n'est-ce pas ? 

John Bytheway : 28:24 Ils sont en plein dedans. C'est difficile. 

Hank Smith : 28:28 Si vous leur parliez à ce moment-là, ils vous diraient, eh bien, 
non, ça va être génial. On a presque envie de se couvrir les 
yeux. Non, ça va être vraiment difficile. John et Whitney, c'est la 
question de toute une vie. Donnez-moi ce que vous avez ici. On 
me la pose de temps en temps. Je suis sûr que vous aussi. 
Pourquoi est-ce que ça doit être si dur ? Pourquoi tant de 
choses ? Et le Seigneur semble expliquer la gloire qui suivra les 
tribulations, car après les tribulations viennent les bénédictions, 
et il donne une liste de toutes les grandes choses qui vont 
arriver. Y a-t-il quelque chose qui vous vienne à l'esprit quand, 
quand une jeune personne, surtout quand nous vieillissons, 
nous devenons un peu plus, vous savez quoi ? Je peux voir les 
bénédictions qui sont venues des choses difficiles. J'ai déjà parlé 
de cette famille avant John, mais je connais un jeune couple 
avec des enfants en bas âge, une petite fille atteinte de 
leucémie, qui fait de son mieux pour vivre l'Évangile et élever 
une famille, et qui se retrouve dans cette situation. Vous savez, 
ces deux-là sont très fidèles, mais je peux voir que parfois ils se 
disent : "Pourquoi est-ce si difficile ? 

Sis. Whitney Johnson : 29:30 Je n'ai pas de bonne réponse. Je pense à certaines personnes 
proches de ma famille parce que c'est très difficile. Il leur est 
très difficile d'avoir la foi parce qu'ils ont l'impression que Dieu 
s'en fiche. C'est là que votre foi doit vraiment vous ancrer et 
que vous devez prendre une décision. Nous vivions à Belmont, 
dans le Massachusetts, et il y avait une famille là-bas. Nous 
étions assis à l'école du dimanche et cet homme a dit qu'il 
s'appelait Greg Sorenson. Il a dit : "Je choisis de croire, je le 
choisis". Dans ce genre de situation, c'est très difficile. Je pense 
que la seule chose à laquelle nous pouvons revenir, c'est que 
nous arrivons à cet endroit où nous allons choisir parce que 
nous avons eu suffisamment de preuves que Dieu est là, qu'il se 
soucie de nous, qu'il y a un plan. Nous nous accrochons à cela 
avec tout ce que nous pouvons, mais c'est toujours très difficile. 

John Bytheway : 30:25 Je me demande si un petit garçon du nom de Jacob, dont le 
frère s'appelait Néphi, n'a pas dit : "Papa, Léhi, pourquoi est-ce 
si difficile ? Et c'est ainsi qu'est sorti le deuxième chapitre de 
Néphi, l'un des plus grands chapitres du Livre de Mormon. Eh 
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bien, mon fils, laisse-moi t'expliquer l'opposition en toutes 
choses. Laissez-moi vous expliquer comment Dieu a créé les 
choses, à la fois celles qui agissent et celles sur lesquelles on 
agit, et comment nous pouvons agir lorsque la vie agit sur nous. 
Laissez-moi vous dire que tout a été fait dans la sagesse de celui 
qui connaît toutes choses et que l'homme est pour qu'il ait de la 
joie. Vous n'êtes pas 24 heures sur 24, 7 jours sur 7. Il y a de 
l'opposition là-dedans. La joie viendra, mais c'est l'une des 
grandes questions éternelles et je pense que Joseph Smith va la 
poser à Liberty Jail dans les sections 121, 22 et 23 également. 

Hank Smith : 31:17 L'une de mes héroïnes, et John, je sais qu'elle est aussi l'une des 
vôtres, est notre productrice Shannon Sorensen. Lorsque son 
mari Steve est décédé, c'est lui qui a été notre fondateur. Nous 
parlons souvent de . Shannon et moi étions en train de parler, 
et bien sûr, elle est dévastée par tout cela et en larmes. Elle me 
répétait sans cesse : "J'ai confiance dans le plan. Je fais 
confiance au plan. J'ai le cœur brisé. Je souffre. Je 
n'abandonnerai pas mon Dieu. Que dit Néphi, Jean, je sais en 
qui j'ai mis ma confiance. 

John Bytheway : 31:53 Oui, c'est vrai. 

Hank Smith : 31:55 Whitney, nous avons des gens qui nous écoutent qui, oh, les 
histoires que nous recevons. Une femme nous a dit, j'écoutais 
votre émission quand la police m'a appelée pour me dire que 
ma fille avait été tuée dans un accident de voiture. J'écoutais 
votre émission parce que mon père s'est suicidé et vous vous 
demandez comment nous pouvons aider. 

Sis. Whitney Johnson : 32:13 Mon jeune frère, qui s'est suicidé il y a dix ans, dix ans, a 
toujours cru en la résurrection. J'ai toujours cru qu'il y avait une 
vie après la mort. Je me souviens d'avoir parlé à ses amis, dont 
la plupart n'étaient pas croyants, et cela m'est arrivé à maintes 
reprises de parler à des gens et de les regarder et de leur dire, je 
sais que vous ne croyez pas qu'il y a une vie après la mort, mais 
je peux vous dire de toute mon âme que je crois que vous les 
reverrez. Alors, si vous n'y croyez pas maintenant, accrochez-
vous à ce que je crois. C'est ce que je dirais aux gens qui nous 
écoutent : s'ils ne croient pas, s'ils ne le sentent pas en ce 
moment, accrochez-vous à notre sentiment et à notre croyance, 
parce que Dieu est là. 

Hank Smith : 32:59 Je suis toujours inspiré par les paroles de Job : "Même s'il me 
tue, je me confierai en lui. 

Sis. Whitney Johnson : 33:07 Oui, je n'en suis pas encore là. 
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Hank Smith : 33:10 Oui. 

Sis. Whitney Johnson : 33:11 J'aspire à l'être. J'ai ensuite pensé qu'il serait intéressant de 
parler du verset 27 qui dit : " En vérité, je le dis, les hommes 
doivent s'engager avec ardeur dans une bonne cause, faire 
beaucoup de choses de leur propre volonté et accomplir 
beaucoup de justice ". Je pense que nous aimons tous ce verset, 
mais je me suis surpris à réfléchir à ce verset et je voulais 
partager quelques réflexions avec vous. La première est une 
réflexion sur le mot "anxieux". Il n'y a pas longtemps, je suis 
tombée sur un article dans un merveilleux magazine appelé 
Wayfare Magazine. Avez-vous vu ce magazine ? 

Hank Smith : 33:42 Mm-hmm. Oui, c'est vrai. 

Sis. Whitney Johnson : 33:43 Oh, c'est splendide. Il y avait un article écrit par un homme du 
nom de Stan Benfell, qui est professeur à BYU, et il parlait de 
l'anxiété, de la façon dont elle peut être paralysante quand on 
est anxieux, et je vais le paraphraser ici. Il dit que lorsque vous 
luttez contre l'anxiété, c'est comme une mouche, n'est-ce pas ? 
Elle est toujours là. Elle plane. C'est une épine dans la chair. Il a 
dit que lorsqu'on souffre d'anxiété, on peut parfois avoir 
l'impression d'être un lâche et un narcissique parce que chaque 
fois que l'on pense à faire quelque chose de nouveau, notre 
esprit se met à penser à toutes les mauvaises choses qui 
peuvent se produire. On a peur et on a parfois l'impression 
d'être un narcissique parce qu'on a tellement de mal à sortir de 
sa tête qu'on ne peut penser à rien d'autre. Mais il a ensuite fait 
une observation très intéressante qui m'a beaucoup touchée et 
réconfortée. Il a dit que la meilleure façon de porter la croix de 
l'anxiété est d'être membre de l'Église, d'être un membre 
engagé de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours. 

 34:34 Et il a dit que c'est en partie parce que dans l'église, il y a des 
appels comme celui d'être évêque. Il était l'évêque juste après 
Matt Holland, qui est maintenant Frère Holland, et il a dit, je 
suis sûr que beaucoup de gens ont été déçus quand j'ai été 
appelé, mais j'avais un appel et j'ai senti que cette idée de ne 
pas être rejeté, donc cette confiance, Dieu m'a appelé à faire 
ceci. Je m'occupe de cette sœur, ou je fais X, j'ai donc un travail 
spécifique à faire, ce qui me permet d'être plus facilement 
anxieux. Je sais que nous sommes censés faire beaucoup de 
choses par notre propre justice, mais je pense que ceci peut 
être classé dans la catégorie des commandements, et non pas 
dans celle des quelques commandements. Voici ce que je veux 
que vous fassiez, mais dans le cadre de votre appel, j'ai besoin 
que vous sortiez et que vous vous engagiez avec anxiété. Il a 
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également dit qu'à cause de l'anxiété, il s'en remettait souvent 
plus complètement au Seigneur. 

 35:23 Parce qu'il se retrouve dans une situation où il se dit : " Je ne 
sais pas si je vais y arriver ". Je sais certainement que j'ai 
ressenti cela, et que j'ai eu à faire face à l'anxiété. Je 
m'appuierai sur le Seigneur plus que je ne le ferais si je me 
disais : "Je sais ce que je fais. Je suis vraiment bon dans ce 
domaine. Je vais prier et prier et prier et lui demander de 
m'aider. Je voulais parler un peu de ce mot, anxieux et de 
l'anxiété, parce que je pense que beaucoup de gens éprouvent 
de l'anxiété. Je voulais en parler dans cette partie de 
l'engagement. En ce qui concerne l'engagement, vous savez, 
dans le contexte de l'embauche de personnes dans notre 
entreprise, vous voulez des personnes qui vont surprendre et 
ravir. C'est ce qu'on appelle l'engagement anxieux. Des 
personnes qui se présentent et dont on se dit : "Wow, je ne 
m'attendais pas à ça. Je n'y avais pas pensé. Wow, vous avez fait 
ça. Je pense que c'est un bel exemple de ce à quoi ressemble 
l'engagement anxieux sur le lieu de travail, et nous avons tous 
été appelés par des personnes qui se sont surpassées. Voilà 
quelques-unes de mes réflexions sur , et je reviens à ce que 
vous avez dit tout à l'heure, John, sur l'idée que nous sommes 
faits pour agir et non pour qu'on agisse sur nous. Je crois 
fermement en cela, au pouvoir de notre agence. Nous avons 
souvent appris à être impuissants, mais la réalité est qu'il y a 
parfois de l'anxiété. C'est plus difficile à faire qu'il n'y paraît à 
première vue. 

John Bytheway : 36:38 J'ai été un peu excité quand vous avez dit que vous aviez 
quelque chose à faire, Hank, quand vous et moi étions dans 
l'association des jeunes hommes, nous devions mémoriser un 
thème très long appelé Soyez prêts, et c'est tout. Et j'ai lutté 
avec ça pendant un mois et demi. J'ai fini par y arriver. Mais 
j'aime le thème du quorum de la prêtrise d'Aaron aujourd'hui. 
Je suis un fils bien-aimé de Dieu et il a une œuvre à me confier. 
Même si ce n'était que cela. C'est génial. Il a un travail à faire 
pour moi parce que là, vous avez un but, vous avez une valeur, 
vous avez une affirmation, alors j'aime ça. Et comme j'étais 
anxieusement engagé, cela m'a fait penser aussi au président 
Nelson qui nous a donné une définition si simple. La meilleure 
chose que vous puissiez faire pour rassembler Israël. Chaque 
fois que vous faites quelque chose qui aide quelqu'un de 
chaque côté du voile à faire un pas vers la réception des 
ordonnances essentielles du baptême et du temple, vous 
contribuez à rassembler Israël et cela nous donne quelque 
chose à faire, et j'aime la simplicité avec laquelle il l'a fait. Les 
enfants du primaire peuvent le comprendre. 
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Sis. Whitney Johnson : 37:46 C'est intéressant de vous entendre dire cela parce que cette 
idée de tout ce qui aide quelqu'un à avancer sur le chemin de 
l'alliance, j'y ai souvent pensé à propos du travail que je fais. 
Oui, je travaille et je suis payée pour le faire, mais quand je vais 
au fond des choses, j'ai l'impression, et j'ai eu des impressions 
spirituelles, que ce que j'essaie de faire, c'est de prêcher 
l'évangile de manière à ce que les gens puissent l'entendre. 
C'est comme rencontrer les gens là où ils sont. 

John Bytheway : 38:12 De manière à ce qu'ils puissent l'entendre. J'aime bien ça. Je 
l'aime bien. 

Sis. Whitney Johnson : 38:15 Vous changez. Vous pouvez faire des progrès. Je me souviens 
que quelqu'un m'a dit, il y a quelques années, lorsque 
j'élaborais le cadre de la courbe en S et que je réfléchissais à 
cette idée, un collègue m'a dit, Whitney, c'est intéressant de 
voir comment tu fais ces grands sauts intuitifs, puis tu essaies de 
trouver des recherches qui les confirment. Je me suis dit : "Oui, 
je fais de grands bonds intuitifs parce que mon Père céleste me 
donne ces petits cadeaux. Voici cette idée. Voilà. Je t'aime, et 
c'est l'un de mes langages d'amour. 

Hank Smith : 38:48 Whitney, quand vous dites que vous vous adressez surtout à des 
publics laïques, je me souviens que la première fois que j'ai 
parlé pour une entreprise, un membre de l'église m'a dit de 
venir parler pour mon entreprise. J'ai répondu que je ne faisais 
pas ce genre de choses. Ils n'aimeraient pas me voir sur . Il m'a 
dit, non, non, non. Cela va marcher. Changez deux ou trois 
choses. Tu seras très bien. J'étais si nerveuse. J'étais si nerveuse. 
Je ne pense pas avoir dormi la nuit précédente. Je me lève et je 
commence à enseigner certaines des choses que j'ai apprises 
dans mon programme de doctorat. Ils semblent plus réceptifs 
que le public de saints des derniers jours auquel j'avais parlé. Je 
suis allé à l'arrière et j'ai parlé à quelques personnes. Une 
femme pleurait. Elle m'a dit : "Vous m'avez fait pleurer, je suis 
vraiment désolée. Je pense que vous avez raison. Les gens 
aspirent à ces principes. Vous les enseignez dans différents 
contextes. Ce sont des principes qui conduisent les gens vers 
Dieu. Vers la vérité. 

Sis. Whitney Johnson : 39:43 Mm-hmm. Parce que c'est un peu comme si un poisson ne 
reconnaissait pas l'eau parce que nous nageons dans ces 
principes éternels. 

Hank Smith : 39:51 Je pense que c'est ça. 

Sis. Whitney Johnson : 39:53 C'est une perle de grand prix. Nous ne voyons pas toutes les 
choses que nous savons et ne ressentons pas l'orientation que 
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nous ressentons à cause de l'Évangile. Nous ne l'apprécions pas 
toujours à sa juste valeur. Pas de la même manière que 
quelqu'un qui ne l'a jamais entendu auparavant. 

Hank Smith : 40:06 Maintenant, quand quelqu'un dit, Hey, viens parler pour mon 
entreprise, c'est sûr. Bien sûr. Ils sont plus assoiffés de ce genre 
de choses. John, je ne sais pas où j'ai trouvé ça. C'est peut-être 
Alex Baugh, mais il a cité le verset 26 et il a parlé du mot 
paresseux. Vous souvenez-vous de ce qu'il a dit ? Il a dit qu'il ne 
peut y avoir qu'une seule bonne raison pour laquelle Dieu a créé 
la paresse. Pour nous servir d'exemple. Parce que si vous avez 
déjà tenu un paresseux ou regardé un paresseux, peut-être que 
si nous demandons au Seigneur, qu'est-ce que cela signifie ? Il 
dirait : "Oh, j'en ai créé un pour que vous sachiez ce qu'il ne faut 
pas faire. Il y aura bien quelqu'un qui nous enverra un e-mail 
pour nous dire qu'en fait, les paresseux sont les meilleurs, alors 
désolé si j'offense un amateur de paresseux. 

Sis. Whitney Johnson : 40:52 Je suis persuadée que c'est le cas. Je crois qu'à un moment 
donné, ma fille a acheté un paresseux en peluche, alors soyez 
prêts. 

Hank Smith : 40:57 Oui, et ils sont adorables. Ils sont adorables. 

Sis. Whitney Johnson : 40:59 Elles sont adorables. Il faut qu'ils le soient. 

John Bytheway : 41:00 Ils, elles vous serrent dans leurs bras. Ils s'accrochent à vous. 

Sis. Whitney Johnson : 41:02 Ils ne survivraient pas à l'évolution s'ils n'étaient pas adorables. 

John Bytheway : 41:04 Je sais. 

Hank Smith : 41:05 C'est ça ? Oui. Quelqu'un va juste s'accrocher à eux et les garder 
en sécurité. Paresseux, lent. Tellement lent. Je n'arrive pas à 
vous faire faire quoi que ce soit. Il semble que très tôt, le 
Seigneur les aide. Il les aide. Il les aide, mais il veut qu'ils 
commencent à prendre de l'élan eux-mêmes. J'ai aimé ce que 
vous avez dit tout à l'heure, restez dans votre voie, restez dans 
votre gestion, mais bougez, bougez. L'autre mot ici est "engagé" 
et la seule raison pour laquelle j'insiste est que je travaille à BYU 
et que c'est un mot dont nous parlons beaucoup. Je me suis 
engagé. Je me suis fiancé, n'est-ce pas ? Je me suis fiancé le 
week-end dernier. Je me suis fiancée. Ce que j'ai remarqué, et 
c'est peut-être le cas partout, mais surtout à BYU, c'est que les 
fiancés sont obsédés par leurs fiançailles. Ils ne pensent qu'à ça. 
Ils ne parlent que de cela. Ils ne peuvent se concentrer sur rien 
d'autre. 
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Sis. Whitney Johnson : 42:00 Et aucune d'entre nous ne l'a fait, bien sûr. Aucune d'entre nous 
ne l'a fait. 

Hank Smith : 42:03 Je n'ai jamais, je n'ai jamais fait ça. J'aime ces deux 
comparaisons. 

Sis. Whitney Johnson : 42:06 Oui, c'est bien. 

Hank Smith : 42:06 Ne soyez pas paresseux. Rappelez-vous comment vous étiez 
quand vous étiez fiancés. C'est ce que nous voulons. Ce genre 
de passion. Whitney, avant d'aller plus loin, vous avez parlé de 
l'impuissance acquise. Je ne suis pas sûre que tout le monde à la 
maison sache ce que c'est, mais je pense que c'est un point 
important. Pouvons-nous nous arrêter juste une seconde et 
nous apprendre ce qu'est l'impuissance acquise ? 

Sis. Whitney Johnson : 42:27 Je pense que l'impuissance apprise se produit lorsque vous êtes 
dans une situation. Je pense que cela arrive souvent quand on 
grandit ou quand on est sur le lieu de travail, on essaie de faire 
quelque chose et on se fait écraser. Non, vous ne pouvez pas 
faire ça. Cela n'a pas de sens. Tu es trop grand pour ton 
pantalon, etc. On en arrive au point où l'on se dit : "Oh, je crois 
que je ne peux pas le faire". On arrête d'essayer. On 
abandonne. On se dit qu'il n'est pas possible pour moi de le 
faire. Vous avez appris à être impuissant. C'est ce que nous 
constatons souvent et c'est pourquoi la surprise et 
l'enchantement sur le lieu de travail sont si surprenants parce 
que les gens disent : "Eh bien, je ne suis pas heureux au travail. 
Eh bien, faites quelque chose pour y remédier. Je ne sais pas si 
je peux le faire parce que mon patron ne veut peut-être pas que 
je le fasse. Ou bien je n'ai pas le temps et il y a toute cette 
impuissance où les gens se sont complètement désintéressés de 
leur agence, ce qui va à l'encontre de tout ce que nous savons, 
et pourtant, cela arrive souvent. Souvent, cela se produit, ou la 
racine de cela est que lorsque nous étions très jeunes, nous 
avons eu beaucoup de situations où nous avons essayé de faire 
quelque chose et nous avons été réprimandés ou découragés de 
le faire, et donc nous avons commencé à abandonner. 

Hank Smith : 43:34 J'ai l'impression, j'ai vraiment l'impression que je ne peux rien 
faire dans cette situation, alors qu'en réalité, vous pouvez faire 
beaucoup. 

Sis. Whitney Johnson : 43:41 Mm-hmm. 

Hank Smith : 43:42 Mais je me suis convaincu, j'ai appris que je n'ai aucun pouvoir. 
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John Bytheway : 43:48 Mon impuissance m'est venue naturellement. C'est un cadeau 
que j'ai reçu. 

Hank Smith : 43:55 Vous n'avez pas eu à l'apprendre. 

John Bytheway : 43:56 Non, je n'ai pas eu à l'apprendre. Je l'enseigne maintenant à 
d'autres. Mais 

Sis. Whitney Johnson : 44:02 Vous avez un doctorat en impuissance apprise. 

John Bytheway : 44:04 C'est tout à fait exact. Je l'enseigne à d'autres. Je leur demande 
de s'inscrire et ils ne veulent pas le faire. Ils disent qu'ils ne 
savent pas comment faire. Hank m'a déjà entendu en parler, 
mais la veille du jour où je suis allé au MTC, mon père a pris le 
camion, est allé à Kmart, a acheté tant de sacs de fumier, les a 
mis dans la brouette, les a transportés dans le jardin, et j'ai fait 
cela pendant une bonne partie de la journée avant que je me 
dise, non, ne devrions-nous pas aller au Burger King ou quelque 
chose comme ça ? Célébrer ou ne pas m'acheter des cravates 
ou quelque chose comme ça ? Non, sors d'ici et mets-toi au 
travail. Je ne sais pas si c'était la conception de mon père. 
J'apprécie beaucoup cette éthique du travail. Je l'apprécie 
vraiment, et cela m'a aussi fait penser que je pouvais aller au 
MTC pour me reposer. 

Hank Smith : 44:57 C'est très drôle. Parfois, j'ai l'impression que mon père m'a 
simplement dit : "Hé, déplace cette traverse de chemin de fer". 
Pourquoi ? Je la veux là. 

John Bytheway : 45:04 Il suffit de le faire. 

Hank Smith : 45:05 Oui. Je pense qu'il me fatiguait trop pour pécher. Je pense que 
c'était ça. 

John Bytheway : 45:10 C'est ça. Vous épuiser. 

Sis. Whitney Johnson : 45:11 C'est une bonne stratégie. C'est une bonne stratégie. 

Hank Smith : 45:12 Merci Whitney. Merci de nous avoir expliqué cela. Je pense que 
c'est une chose importante que nous pouvons même voir chez 
nos propres enfants dans nos efforts pour les protéger. Nous 
pourrions leur enseigner qu'ils ne peuvent pas agir. Ils n'ont pas 
le pouvoir d'agir. 

Sis. Whitney Johnson : 45:28 J'aimerais maintenant parler d'Edward Partridge. Pourriez-vous 
nous dire un peu qui il était, comment il est entré dans l'Église, 
ce qu'il avait été appelé à faire, comment il luttait dans son 
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appel, et peut-être même nous donner un extrait de sa lettre à 
sa femme Lydia. 

John Bytheway : 45:45 Je sais par expérience que Hank adore Edward Partridge. 

Hank Smith : 45:52 Il y a des gens qui sont dans le monde des esprits et dont je suis 
le meilleur ami, mais ils ne le savent pas encore. 

John Bytheway : 45:57 Ils ne le savent pas encore. 

Hank Smith : 45:59 Edward Partridge est de ceux-là. Quand je le vois, je le serre 
dans mes bras et il me dit : "Qui êtes-vous ? Qu'est-ce que vous 
faites ? Pour moi, Edward Partridge n'est pas seulement 
extraordinaire en raison de l'individu qu'il est pour moi. Il 
représente un membre de l'Église de cette première période qui 
n'est pas aussi connu. Il n'est pas Brigham Young, il n'est pas 
Joseph Smith. Il n'est pas Emma Smith. Il est en dessous de ce 
niveau, je suppose que l'on pourrait dire, mais il travaille, 
travaille, travaille, se sacrifie et donne. Il en va de même pour sa 
femme, Lydia, si Sherilyn Farnes était ici, si elle écoute Sherilyn, 
c'est elle qui a fait le travail de recherche sur les Partridge. Elle a 
écrit une excellente thèse sur la famille. Elle s'intitule Fact, 
Fiction and Family Tradition, the Life of Edward Partridge, le 
premier évêque de l'Église de Jésus-Christ des Saints des 
Derniers Jours, Edward Partridge. 

 46:57 Nous avons déjà abordé ce sujet dans d'autres épisodes, je ne 
m'étendrai donc pas autant que je le voudrais. Il est l'un des 
premiers convertis de la région de Kirtland. Lorsque les quatre 
missionnaires passent dans la région en route vers l'Ouest, il est 
élu par sa communauté. C'est lui qui est digne de confiance 
pour aller rencontrer Joseph Smith. Ils lui ont dit : "Edward, 
nous te faisons confiance. Va le rencontrer. Reviens nous dire ce 
que tu en penses. Il est baptisé. Il a bien réussi dans la vie grâce 
à son dur labeur de chapelier. Je crois qu'il est membre depuis 
quatre mois et on l'appelle le premier évêque de l'Église. Tous 
les évêques ont poussé un soupir : "Oh, pas de manuel". John, 
vous avez été évêque. Il n'est pas seulement évêque comme 
l'évêque de circonscription, il est aussi évêque président. Il est 
tous les trois responsables des affaires temporelles de l'Église. Il 
fait partie de ces groupes de missionnaires qui vont à 
l'Indépendance. 

 47:51 Qu'est-ce que vous diriez de ça ? Tous les autres rentrent chez 
eux, sauf quelques-uns d'entre vous. Vous restez dans le 
Missouri. Je crois que c'est Maclane Heward, le Dr Heward, qui 
nous a raconté qu'Edward et Joseph se sont disputés assez 
vivement à propos de Sion, et vous pouvez imaginer Edward se 
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disant : "Je ne peux pas faire ça. Je ne peux pas faire ça. Et 
Joseph dit, je pense que tu penses que j'ai choisi ceci. Et ils vont 
et viennent. Cela finit par s'arranger. Ils finissent par s'excuser, 
se pardonner l'un à l'autre et devenir de meilleurs amis. 
Whitney, la lettre à laquelle tu fais référence se trouve dans 
Saints. Il y a un lien vers cette lettre dans le manuel Viens, et 
suis-moi. C'est un court extrait. Oh, mais je suis ému en le lisant. 
Il écrit à sa femme Lydia, qui pensait qu'il allait revenir du 
Missouri, mais elle va en fait y aller pour vivre avec lui. Il écrit : 
"Je crains que ma position soit au-dessus de ce que je peux faire 
pour être accepté par mon Père céleste. Priez pour moi afin que 
je ne tombe pas. Oh, il est si bon. Je remarque que le Seigneur 
lui dit de se repentir de ses péchés. Si le Seigneur dit à Edward 
Partridge de se repentir de ses péchés. 

John Bytheway : 49:09 Qu'est-ce qu'il me dirait ? 

Hank Smith : 49:11 Oh, la la. Si je disais : dois-je me repentir de mes péchés ? Il 
serait comme, nous n'avons pas, ça ne semble pas bon, mon 
frère. Merci d'avoir posé cette question, Whitney. 

Sis. Whitney Johnson : 49:20 Oui, et c'est ce que je voulais souligner parce que je voulais 
vraiment donner ma réaction à cette expérience qu'il a eue. 
C'est intéressant parce que j'ai entendu, au fil des ans, 
beaucoup de gens parler de leur nouvel appel à l'église et dire 
qu'ils ne se sentaient pas à la hauteur de cet appel. Je ne sais 
pas si j'ai généralement ressenti cela, sauf lorsque j'étais en 
mission. J'ai probablement eu l'impression de ne pas être à la 
hauteur. J'ai certainement eu des appels où je me souviens 
avoir été appelée dans la présidence de la Société de secours de 
pieu et je me suis dit que je pouvais le faire, mais que je ne 
voulais pas le faire. J'ai donc eu cette expérience. Si nous 
revenons à la section 29 des Doctrine et Alliances, verset 34, où 
le Seigneur dit que toutes les choses sont spirituelles pour Dieu 
ou pour moi, je pense que la réflexion que j'ai faite en 
l'entendant parler de cela est la suivante. 

 50:01 En y réfléchissant, l'une des choses que j'ai le plus apprises de 
Clayton Christensen, les gens me demandent ce que vous avez 
appris de lui. Et j'ai appris beaucoup de choses, évidemment, 
mais une chose qui m'a vraiment marqué, c'est qu'il n'a pas 
séparé le séculier du spirituel. Il a apporté sa vie séculière à 
l'église en termes de prouesses académiques, mais il n'a pas eu 
peur d'apporter sa vie spirituelle sur le lieu de travail. Et cela a 
été très significatif pour moi. Je pense que je réagis en ce 
moment à cette lettre en particulier parce que je suis en train 
d'écrire un autre livre. Je me suis sentie très poussée à écrire ce 
livre, mais lorsque je regarde la croissance spirituelle et 
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personnelle qui a dû avoir lieu pour que j'en arrive au point où 
j'ai le point de vue que j'ai besoin d'écrire ce livre pour l'écrire 
de la manière que je veux, j'ai l'impression de vivre une 
tribulation, une tribulation dans le sens du doute de soi. 

 50:54 Est-ce que je peux vraiment le faire ? Suis-je vraiment à la 
hauteur ? Je me suis donc sentie très proche de ce qu'il disait. 
L'idée est aussi que Dieu ne nous donne peut-être pas 
d'opportunités de développement par le biais de nos appels à 
l'église. Peut-être que c'est à travers notre travail, mais si toutes 
les choses sont spirituelles pour Dieu, cela n'a pas d'importance. 
C'est tout ce qui compte. Il vous donnera cette opportunité de 
développement. Toutes les choses sont égales pour lui. Que ce 
soit à l'église, à la maison ou au travail, il nous poussera et nous 
étirera. Je pense que si nous ne vivons pas ces expériences où, 
par exemple, je ne sais pas si je peux faire cela, nous ne serons 
pas assez humbles. Et je me souviens que quelqu'un m'a dit, il y 
a des années, que l'une des raisons pour lesquelles la vie doit 
être difficile, ce qui nous ramène à la question que vous posiez 
tout à l'heure, c'est que Dieu nous aime suffisamment pour que 
nous lui tendions la main. 

 51:47 Et si ce n'est pas difficile, nous ne le ferons pas. Certaines 
personnes sont aussi humbles, mais la plupart d'entre nous ne 
le sont pas. C'est quelque chose qui m'a vraiment marqué. Et 
puis je voulais aussi parler de la repentance où, comme vous 
l'avez dit, vous lui avez dit, ne vous repentez pas de ses péchés, 
qui sont l'incrédulité et l'aveuglement du cœur. Qu'il prenne 
garde de ne pas tomber. Je voulais me concentrer sur l'idée de 
repentance pendant une minute. Pour en revenir à l'opposition 
entre le séculier et le spirituel, c'est lorsque je pense à la 
perturbation, dont je parle souvent, à cette idée de 
perturbation personnelle. Je la décris sur mon lieu de travail 
comme un processus délibéré d'auto-innovation. Je le répète 
donc. La perturbation est un processus délibéré d'auto-
innovation. Vous choisissez de reconnecter votre cerveau, 
même si vous prenez du recul par rapport à ce que vous êtes 
actuellement et à ce que vous pouvez être. Mais si vous le 
mettez vraiment à plat, qu'est-ce que c'est ? C'est le repentir. Le 
président Nelson l'appelle Metanoeo. Est-ce que je prononce 
cela correctement ? 

Hank Smith : 52:45 Oui, c'est vrai. 

Sis. Whitney Johnson : 52:45 D'accord. Quand Jésus nous demande de nous repentir, il nous 
invite à changer d'avis, de connaissance, d'esprit, et même de 
façon de respirer. Je dis cela avec respect, mais je crois vraiment 
que Dieu est un fan de la perturbation, parce que ce qu'il nous 
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demande vraiment de faire quand nous nous défoulons, c'est de 
nous perturber nous-mêmes pour pouvoir nous rapprocher de 
lui. Je pense qu'il y a une autre idée rapide à ce sujet, c'est un 
peu une transition, mais je pense que c'est puissant pour moi, je 
pensais au prophète Joseph en tant que leader. L'une des 
choses que nous constatons dans nos recherches, c'est que les 
gens veulent changer, mais qu'ils ont aussi envie de stabilité. Ils 
recherchent la stabilité dans un rapport de 10 à 1. Nous voulons 
donc plus de stabilité à cause de notre biais de négativité. 

 53:32 Nous avons tendance à nous concentrer sur ce qui ne 
fonctionne pas. Mais l'un des meilleurs moyens de stabiliser les 
gens est de les accompagner, de communiquer avec eux à 
l'adresse , de leur dire où nous en sommes actuellement. Voilà 
où nous en sommes sur la courbe S. Voilà pourquoi nous faisons 
cela. Voici pourquoi nous faisons cela. Il y a donc tous ces 
objectifs. Mais l'une des choses que le prophète Joseph a faites 
de manière si magnifique, si généreuse, c'est qu'il était 
continuellement disposé à dire, oh, Edward, tu veux savoir ce 
que le Seigneur pense ? Je vais le lui demander. Sidney, tu veux 
savoir ce que le Seigneur pense ? Je lui demanderai. Il leur disait 
: "Venez avec moi sur ce chemin. Voici ce que Dieu pense de 
vous. Voici ce qu'il veut que vous sachiez. Ainsi, ils se sont sentis 
en communication d'une manière suffisamment stable et 
ancrée pour qu'ils puissent s'engager dans cette grande courbe 
en S audacieuse qui était à la fois terrifiante et excitante. Je vais 
m'arrêter là et voir ce qui vous vient à l'esprit. 

Hank Smith : 54:29 J'ai remarqué que Whitney, dans mes expériences avec le 
Seigneur, aime beaucoup la repentance. Il semble que chaque 
fois qu'il est dans les écritures, c'est son premier sujet, la foi et 
la repentance. Ensuite, quand je pose des questions, j'aimerais 
connaître cette grande réponse et cette grande réponse. Je 
reçois généralement quelque chose comme ça en retour. 
J'adore cette question. Pouvons-nous nous concentrer sur la 
repentance pendant un petit moment ? Si la perturbation est la 
repentance, je suis avec vous. Le Seigneur est un fan. Quelle 
était la définition déjà ? 

Sis. Whitney Johnson : 55:02 C'est un processus délibéré d'auto-innovation. 

Hank Smith : 55:06 C'est ça ? Je suis dans un endroit confortable. Je vais m'asseoir 
ici pendant un petit moment et puis non, laissez-moi réfléchir. 
Laissez-moi regarder à l'intérieur. Ce qui est possible en moi. 

Sis. Whitney Johnson : 55:16 Mm-hmm. 

Hank Smith : 55:17 Que puis-je faire différemment ? 
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Sis. Whitney Johnson : 55:18 Et Dieu vous dira très gentiment, très gentiment. 

Hank Smith : 55:21 Oui, c'est vrai. Wow, c'est à la fois effrayant et merveilleux. Et 
c'est à la fois effrayant et merveilleux. 

John Bytheway : 55:26 Et parfois, quand le Seigneur me dit que je dois me repentir, 
non, il veut dire se repentir. En un mot, arrêtez de faire cela. 
Cessez de penser de cette façon. Mais je n'arrive toujours pas à 
me débarrasser de l'idée que la vie doit être si dure. Et si cela ne 
vous dérange pas, puis-je citer ici Frère Holland ? 

Hank Smith : 55:46 C'est autorisé dans notre émission. C'est autorisé dans notre 
émission. 

John Bytheway : 55:49 Il a développé ce qu'avait dit Frère Maxwell. Il a dit, en 
s'excusant auprès de Neal A. Maxwell d'avoir osé modifier et 
élargir quelque chose qu'il avait déjà dit, je suggère moi aussi 
que une vie ne peut pas être à la fois remplie de foi et exempte 
de stress. Cela ne marchera tout simplement pas de glisser 
naïvement dans la vie en disant, tout en sirotant un autre verre 
de limonade : "Seigneur, donne-moi tous tes choix, tes vertus, 
mais assure-toi de ne pas me donner de chagrin, de peine, de 
douleur ou d'opposition. S'il te plaît, ne laisse personne me 
détester ou me trahir et surtout ne me laisse jamais me sentir 
abandonné par toi ou par ceux que j'aime. En fait, Seigneur, 
veille à me préserver de toutes les expériences qui t'ont rendu 
divin. Et puis, lorsque les difficultés rencontrées par les autres 
seront terminées, laisse-moi venir habiter avec toi, où je pourrai 
me vanter de la similitude de nos forces et de nos caractères, 
alors que je flotterai sur mon nuage d'un christianisme 
confortable. 

Sis. Whitney Johnson : 56:47  Très bien. 

John Bytheway : 56:48 C'est un extrait d'un discours intitulé Waiting on the Lord 
(Attendre le Seigneur). C'était en 2021, Hank ? Je pense que 
c'était pendant le COVID. 

Sis. Whitney Johnson : 56:54 J'adore cela parce que je me souviens de l'avoir entendu dire 
cela et j'ai pensé que c'était utile parce que je pense, revenons à 
Emma Smith pendant une seconde. Comment me sentirais-je si 
j'étais dans le royaume céleste, ce que je veux être, et qu'elle y 
soit, et que je n'aie pas eu d'expériences qui m'aient testée 
autant que possible. Je pense que nous serions embarrassés. 

Hank Smith : 57:19 Mm-hmm. 
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Sis. Whitney Johnson : 57:20 Comme si nous ne devions pas être ici. 

Hank Smith : 57:22 Oui, c'est vrai. Wow. Whitney, je peux te poser une question sur 
les perturbations ? 

Sis. Whitney Johnson : 57:25 Bien sûr. 

Hank Smith : 57:27 Plus tard, lorsque le Seigneur parle de repentance aux versets 
42 et 43, je me demande si je ne vois pas des parallèles avec ce 
que vous avez dit. Voici, celui qui se repent de ses péchés est 
pardonné, et moi, le Seigneur, je ne m'en souviens plus. J'aime 
cette idée de rupture. Aller de l'avant. Nous ne devons pas nous 
accrocher au passé. Allons de l'avant. Puis celui-ci : "Si un 
homme ou une femme se repent de ses péchés, il ou elle les 
confessera et les abandonnera. Dans la perturbation, est-ce 
l'idée que je me confesse enfin, que je vois enfin et que je 
reconnais que je peux faire mieux. Je peux être différent. Et puis 
le courage, je suppose, de quitter l'endroit confortable et de 
l'abandonner. 

Sis. Whitney Johnson : 58:06 C'est de la bravoure totale. Si vous voulez revenir à l'idée d'une 
courbe en S, lorsque vous vous perturbez vous-même, vous êtes 
en fait au sommet d'une courbe en S. Parce que lorsque nous 
parlons d'une courbe en S, je parlais dans le contexte de la 
croissance, mais vous pouvez être sur une courbe en S où vous 
êtes super à l'aise. Ce n'est peut-être pas une bonne courbe en 
S, mais vous êtes à l'aise. Ainsi, lorsque vous vous perturbez, 
vous sautez vers le bas d'une nouvelle courbe en S, en chute 
libre. Oui, c'est vrai. C'est très inconfortable, c'est sûr. Une autre 
chose que je dis souvent, c'est que le prix d'un nouveau et 
meilleur moi est votre ancien moi. Il faut se rappeler que cet 
ancien moi vous a servi, qu'il vous a servi et qu'il est ce que vous 
êtes. Abandonner cet ancien moi, sauter dans une nouvelle 
courbe en S, c'est effrayant. Et il est douloureux d'abandonner 
son ancien moi pour devenir une personne différente. 

Hank Smith : 59:00 Le prix d'un nouveau soi 

Sis. Whitney Johnson : 59:03 C'est votre ancien moi. 

Hank Smith : 59:03 C'est ton ancien toi. 

Sis. Whitney Johnson : 59:06 J'aime aussi ce que vous avez dit à propos de confesser. Quand 
j'ai lu " confesser ", je me suis dit : " Je vais dire à tout le monde 
ce que j'ai fait ". Et parfois c'est approprié, mais parfois ça ne 
l'est pas. J'aime la façon dont vous décrivez cela comme un 
aveu, c'est peut-être simplement ce que je vois. 
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John Bytheway : 59:19 Moi aussi j'ai du mal. 

Sis. Whitney Johnson : 59:20 Je le reconnais. Je suis consciente, j'accepte d'être à cet endroit. 
Hmm. Très bien. 

Hank Smith : 59:27 A venir dans la deuxième partie de cet épisode. 

Sis. Whitney Johnson : 59:30 Je donnerai une conférence. Il dure 45 ou 50 minutes. Et à la fin 
ou au cours de la conférence, je parlerai de l'utilisation des 
déclarations "Je suis" pour aider les gens à changer. Je dirai ceci 
en passant, vous savez, il est remarquable pour moi que le 
Christ, dont le nom était Je suis, que ces mots ont un énorme 
pouvoir créatif. Ainsi, lorsque vous dites "je suis", vous invoquez 
ce pouvoir créatif. 
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John Bytheway : 00:00 Continuez à écouter la deuxième partie avec Sister Whitney 
Johnson Doctrine et Alliance Sections 58 et 59. 

Sis. Whitney Johnson : 00:07 Quelques autres choses auxquelles je voulais penser et réfléchir 
sont les jours de sabbat, section 59 verset 10. Car, en vérité, 
c'est le jour qui vous est assigné pour vous reposer de vos 
travaux et pour faire vos dévotions au Très-Haut. Il parlait de 
sanctifier le jour du sabbat. Il y a quelques années, je suis 
tombée sur une citation que j'ai beaucoup aimée. Elle vient de 
Tiffany Shlain, qui a écrit un livre intitulé 24 6. Elle dit : "Et si 
nous pensions au repos, en pensant au jour du sabbat, alors elle 
pratique un shabbat technologique une fois par semaine. Et si 
nous considérions le repos comme une technologie ? La 
promesse de la technologie est qu'elle rend les choses efficaces, 
qu'elle fait gagner du temps et qu'elle nous permet de faire les 
choses. C'est incroyablement simple. Elle vous oblige 
littéralement à ne rien faire. Le repos est l'une des technologies 
les plus efficaces qui soient. En vous donnant un jour complet 
de congé chaque semaine, sans écrans, sans responsabilités, 
sans être disponible, ce qui n'est pas vrai dans l'église, nous 
sommes très disponibles. 

01:05 Mais en vous permettant de réfléchir et de vous connecter, le 
shabbat textuel devient la technologie ultime. C'est comme une 
mise à jour du système qui vous permet de continuer à 
fonctionner dans notre monde en perpétuel mouvement, le 
jour du sabbat nous donne en fait de la stabilité. Nous prenons 
part au sacrement chaque semaine. Nous nous rendons au 
temple aussi souvent que possible. Nous lisons les Écritures. 
Nous prions tous les jours. Ce sont toutes des choses qui nous 
donnent du repos. Pensez au jour du sabbat comme à une 
technologie et considérez-le comme un moyen de nous donner 
de la stabilité afin que nous puissions faire face aux 
perturbations et aux choses qui se produisent autour de nous. 
Je voudrais parler de la gratitude. Si vous allez au verset 15, il 
est dit : "Si vous faites ces choses avec des actions de grâces, de 
bon cœur et de bonne humeur, non pas en riant beaucoup, 
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mais avec le bon rire de Jean, car c'est un péché, mais de bon 
cœur et de bonne humeur". 

 01:53 Je voulais revenir sur cette idée de gratitude et un peu sur le 
point de départ de l'arrivée des saints à Independence. J'ai 
beaucoup réfléchi à ce mot et à la gratitude parce que je pense 
que pendant une grande partie de ma vie, j'ai entendu dire que 
l'on obtient ce que l'on obtient et que l'on ne fait pas de crise. 
Et il y a un verset ici où le Seigneur dit, si vous n'êtes pas 
reconnaissants, vous allez invoquer ma colère. Je me suis dit : 
"Vraiment ? Est-ce qu'il pense vraiment cela ? Puis j'ai réfléchi 
et je me suis dit qu'en 2012, j'avais parlé de mon frère qui 
s'était suicidé. En 2012, mon mari a eu une petite alerte au 
cancer. J'ai eu une année très difficile sur le plan professionnel. 
Cette année-là, j'ai eu une révélation, j'ai compris que Dieu ne 
me disait pas d'être reconnaissante parce qu'il avait besoin que 
je le sois. 

 02:42 Il me disait d'être reconnaissant parce que j'avais besoin d'être 
reconnaissant, car si je n'étais pas reconnaissant, je deviendrais 
amer. Et si je devenais amer, l'amertume me consumerait. Si je 
regarde toutes les recherches sur la gratitude, je constate 
qu'elle produit des neurotransmetteurs, qu'elle diminue les 
symptômes de dépression et d'anxiété. Toutes ces 
merveilleuses choses neurophysiologiques qui se produisent 
lorsque nous sommes reconnaissants. J'aime beaucoup la 
citation de Wallace D. Wattles qui dit que la loi de la gratitude 
est celle de l'action et de la réaction. Ainsi, en toutes choses, 
l'opposition est toujours égale et les directions opposées, 
comme en physique. Si votre gratitude est forte et constante, la 
réaction est forte et continue. Le mouvement des choses que 
vous voulez sera toujours vers vous. Vous ne pouvez pas exercer 
beaucoup de pouvoir sans gratitude, car c'est la gratitude qui 
vous maintient en contact avec le pouvoir. C'est séculaire, mais 
je pense que c'est puissant. Mais la valeur ne consiste pas 
seulement à avoir plus de chance d'obtenir ce que l'on veut à 
l'avenir. Sans gratitude, vous ne pouvez pas vous empêcher 
d'être insatisfait des choses telles qu'elles sont dans 
l'indépendance. Parce que si vous vous concentrez sur ce que 
vous n'aimez pas, sur ce pour quoi vous n'êtes pas 
reconnaissant, vous en recevrez davantage. C'est vraiment beau 
et puissant, l'importance de la gratitude. Pour en revenir à nos 
frères saints d'Independence, dans le Missouri, c'était vraiment 
difficile. Le Seigneur nous disait simplement de nous concentrer 
sur ce qui est bon. Cela va s'améliorer. La gratitude devient 
souvent pour nous une bouée de sauvetage. Voilà ce que je 
pensais de ces deux sections. 
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Hank Smith : 04:19 Et ils peuvent s'unir, n'est-ce pas ? Et ils peuvent aller ensemble, 
n'est-ce pas ? Le jour du sabbat et la gratitude. On peut presque 
se dire : je vais prendre le jour du sabbat pour me concentrer 
sur ma gratitude. Et je peux imaginer les bénédictions. Le 
Seigneur dirait, oui. C'est vrai ? Vous l'avez compris. 

John Bytheway : 04:40 Je regarde toujours le verset 15. L'action de grâces, la bonne 
humeur des cœurs. Peu de rires. Je pense que nous avons déjà 
parlé de la légèreté de cœur et de la légèreté d'esprit, et que ce 
n'est pas la même chose. Cœur joyeux, visage joyeux dans 
toutes vos allées et venues, Hank et Whitney. Je parie que nous 
pourrions tous dire que certaines des personnes les plus 
heureuses que nous ayons rencontrées étaient des personnes 
spirituelles. 

Hank Smith : 05:05 Oh, oui. 

John Bytheway : 05:06 Nous pourrions également dire que leur vie n'a pas été facile. 
C'est toujours une leçon étonnante pour moi de rencontrer 
quelqu'un et de constater que la gaieté qu'il choisit d'avoir ne 
semble pas être liée aux circonstances de sa vie. 

Sis. Whitney Johnson : 05:25 Quelle est la citation du président Nelson qui dit que la joie que 
nous ressentons n'a rien à voir, 

John Bytheway : 05:30 Cela n'a pas grand-chose à voir avec les circonstances de notre 
vie, mais tout à voir avec l'orientation de notre vie. La gratitude 
est une panacée. Il y en a tellement. Nous avons parlé de ce 
Hank, la gratitude, c'est un peu la sœur jumelle de l'humilité. 

Sis. Whitney Johnson : 05:46 Mm. 

John Bytheway : 05:47 Si vous êtes reconnaissant, vous savez que je n'ai pas gagné 
cela. J'ai juste été béni avec ça. C'est cela la gratitude. Vous êtes 
humilié par vos bénédictions et je pense qu'elles vont de pair. 
C'est un beau verset. Ensuite, le Seigneur nous dit aussi pour 
quoi nous devons être reconnaissants. Lorsque vous lisez les 
versets 16 à 19, j'ai l'impression que le Seigneur est si généreux. 
Nous avons parlé des framboises tout à l'heure, et je sais 
qu'elles sont là quelque part. Si vous faites cela, la plénitude de 
la terre vous appartiendra. Les bêtes des champs, les oiseaux de 
l'air, ce qui grimpe aux arbres et ce qui marche sur la terre. 
L'herbe et les bonnes choses qui viennent de la terre, soit pour 
la nourriture, soit pour les vêtements, soit pour les maisons, soit 
pour les greniers, soit pour les vergers, soit pour les jardins, soit 
pour les vignes. Toutes les choses qui viennent de la terre en 
leur temps sont faites pour l'utilité et l'usage de l'homme. 
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Écoutez cela, pour le plaisir des yeux et la joie du cœur. Oui, 
pour la nourriture et le vêtement, pour le goût. Oh, les 
framboises. Merci. Et pour l'odeur, pour fortifier le corps et 
vivifier l'âme. Et il plaît à Dieu d'avoir donné toutes ces choses à 
l'homme, car c'est dans ce but qu'elles ont été faites pour être 
utilisées. C'est comme s'il aimait nous bénir et nous donner ces 
choses. Ces versets ont un peu changé ma vision des choses, 
rien qu'en les lisant, n'est-ce pas ? 

Hank Smith : 07:07 Dans mon cours sur le Nouveau Testament cette année, 
j'aimerais savoir ce que vous en pensez tous les deux. Nous 
lisions l'histoire des 10 lépreux et la façon dont Jésus les guérit. 
Dans l'un des retours, je crois que c'est dans Luc 19, Jésus dit 
aux dix lépreux : "Vous êtes purifiés". Il dit à l'un d'entre eux 
qu'il sera guéri. Celui qui revient. Je demande donc à mes 
étudiants, en quelque sorte pour les mettre en situation, quelle 
est la différence ? Quelle est la différence ? Ils répondent : la 
gratitude. Et je leur demande : "Ne pensez-vous pas que les 
neuf autres se sont sentis reconnaissants ? Je ne pense pas, si 
vous leur demandez, que vous soyez reconnaissants pour Jésus. 
Pas vraiment. J'aimais bien être lépreux. Ils sont tous 
reconnaissants. Pour moi, la différence ne semble pas être la 
gratitude. Il semble que ce soit l'expression de la gratitude. Le 
fait de dire les mots. 

John Bytheway : 07:53 Il s'est retourné. 

Hank Smith : 07:54 Il semble que ce soit ce qui rend quelqu'un entier. Ce que nous 
avons fait dans notre classe, et peut-être que tout le monde 
pourrait le faire, c'est que j'ai dit, je veux que vous preniez votre 
téléphone et que vous envoyiez un message à quelqu'un pour 
lui dire à quel point vous êtes reconnaissant. Ne vous contentez 
pas de le ressentir. Ne vous contentez pas de dire "oh, je suis 
tellement reconnaissant". Je veux que tu prennes ton téléphone 
et que tu envoies à quelqu'un les choses que j'ai reçues. Dis-moi 
ce que tu as reçu. Oh, ma mère m'a dit qu'elle avait eu une 
journée très difficile et cela l'a réconfortée. Mon compagnon de 
mission m'a dit : "Je n'arrive pas à croire que tu m'aies envoyé 
un SMS aujourd'hui. Je me débattais vraiment et ils ont fini par 
aller déjeuner ensemble. Je me suis rendu compte que oui, il est 
possible que je sois guéri, mais en exprimant de la gratitude, les 
relations peuvent être guéries. C'est vraiment arrivé. Et ils 
étaient enthousiastes. Les élèves étaient enthousiastes, ils 
voulaient refaire ça. C'est vrai ? Ils ont donc pris leur téléphone 
et l'ont refait. Il me semble que si je veux aider une relation à se 
développer, exprimer de la gratitude, de la gratitude 
authentique, de la gratitude sincère est une façon de mettre de 
l'engrais dans une relation. 
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Sis. Whitney Johnson : 08:57 Deux idées me viennent à l'esprit à ce sujet. La première est que 
lorsque vous pensez aux sentiments, lorsque quelqu'un parle de 
quelque chose qui n'a pas fonctionné en particulier, mais je 
pense que cela s'applique aussi à ce qui fonctionne, c'est qu'il 
est vraiment important de le nommer, de dire, c'est ainsi que je 
me sens. C'est ce que je vis. Car lorsque vous commencez à le 
nommer, vous avez un sentiment de contrôle ou de pouvoir sur 
lui. Pour en revenir à la notion d'agence, en la nommant et en 
étant précis, votre corps la rend consciente ou tout votre corps 
la rend consciente et actionnable. C'est un élément scientifique. 
Mais je vais revenir à la bougie du Seigneur de Frère Packer, qui 
a dit que c'est une chose de recevoir un témoignage de ce que 
vous avez lu ou de ce qu'un autre a dit. C'est un début 
nécessaire. C'en est une autre d'avoir l'Esprit qui vous confirme 
en votre for intérieur que ce dont vous avez témoigné est vrai. 
Ne voyez-vous pas que cela vous sera fourni lorsque vous le 
partagerez, lorsque vous donnerez ce que vous avez, il y aura un 
remplacement et une augmentation. Et cela s'ajoute 
merveilleusement à ce que vous venez de décrire, Hank. 

Hank Smith : 10:02 J'ai été agréablement surpris par la réaction de l'élève face à un 
spectacle qui a vraiment fonctionné. Ça a vraiment marché. 
C'était intéressant de les voir dire : " Je me suis rapproché de 
ma mère. Je me suis rapproché de mon père, de mes frères et 
sœurs. 

John Bytheway : 10:21 Oui, c'est très simple. Il suffit de sortir un post-it. Ce n'est pas 
cher. Merci d'être ma mère. 

Hank Smith : 10:29 John, n'avez-vous pas reçu un post-it une fois et je crois que 
vous l'avez mis sur la couverture de votre livre ? 

John Bytheway : 10:33 C'est ce que j'ai fait. Ma femme, quelqu'un l'a appelée et lui a 
dit : "Hé, voulez-vous venir ici et parler ? Et j'avais un de ces vols 
de Southwest Airlines qui partent à six heures. J'ai donc dû me 
lever à 4h30. Sur la porte de la douche, ma femme avait laissé 
un mot qui disait : "Je veux que tu saches à quel point j'apprécie 
les efforts héroïques que tu fais pour subvenir à nos besoins". Et 
j'ai ri. Je me suis dit qu'elle pensait que j'étais payé. Et cela a 
complètement changé l'état d'esprit dans lequel je me trouvais 
à l'idée de me rendre à cet endroit pour parler. J'ai gardé la 
note, et c'est pourquoi vous l'avez vue, Hank. Je l'ai scannée 
parce que c'était comme, oh, voici un bloc-notes à spirales. Je 
l'ai déchiré et je l'ai noté très rapidement. Cela n'a pas coûté 
cher, cela n'a pas pris beaucoup de temps, mais cela a changé 
toute ma journée. 
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 11:32 Nous en parlons 20 ans plus tard, mais en fait, cela me rappelle 
Hank et Whitney, une sœur, Barbara Barrington Jones. Avant 
d'être membre de l'église, elle avait l'habitude de faire un camp 
de formation continue appelé Be The Best You. Voilà de quoi il 
s'agissait. Elle formait des jeunes femmes qui allaient participer 
à des concours de beauté. J'ai trouvé cela fascinant. Avant 
qu'elle ne soit membre de l'Église, certaines de ces jeunes 
femmes venaient passer des semaines avec elle. Un mois. Elle 
leur demandait d'écrire cinq notes de remerciement par jour. En 
quoi cela vous aide-t-il à être compétitif ? L'opinion de Barbara 
était que cela change votre apparence lorsque vous êtes 
gracieuse. Cela change votre personnalité et finalement votre 
visage. Si vous êtes une personne aimable. Elle leur a demandé 
d'écrire cinq notes de remerciement par jour. C'est fascinant ? 

Sis. Whitney Johnson : 12:27 Fascinant. 

Hank Smith : 12:28 J'adore ça. Et c'est là, juste là. Beaucoup d'action de grâce, des 
cœurs et des visages joyeux. Whitney, j'aime ce que vous avez 
dit. Le Seigneur a dit : "Je n'ai pas besoin de gratitude. C'est toi 
qui as besoin de gratitude. Whitney, avant de commencer 
l'enregistrement, vous m'avez demandé de partager brièvement 
l'histoire de Polly Knight. Si nos auditeurs ont été très attentifs, 
les Knight sont l'une des toutes premières familles à croire en 
Joseph Smith, en dehors de sa propre famille. Avant même les 
Whitmer, les Knight vivaient près d'Emma Hale. C'est ainsi qu'il 
les a rencontrés. En même temps qu'il a rencontré Emma. Ils 
font partie des saints de Colesville. Comme Whitney nous l'a 
appris, ils sont allés à la ferme de Leman Copley et y sont restés 
une semaine, deux semaines, puis il les a déplacés et ils se sont 
retrouvés à Independence. Et en chemin, voici le manuel "Viens, 
et suis-moi". Au cours de leur voyage, la santé de Polly 
commença à décliner, mais elle était déterminée à voir Sion 
avant de mourir. Elle n'était au Missouri que depuis quelques 
jours lorsqu'elle est décédée. Doctrine et Alliances 59 a été reçu 
le jour de son décès, et il se peut qu'il se réfère spécifiquement 
à elle. Première personne à être enterrée en Sion telle que nous 
la connaissons. 

John Bytheway : 13:40 Je vais lire un extrait de Saints. Cela commence à la page 132 
pour ceux d'entre nous qui disposent d'un ancien appareil 
appelé livre qui a des numéros de page au bas de la page. 
D'accord. Sur un terrain situé à l'ouest du palais de justice 
d'Independence, Joseph a soigneusement posé une seule pierre 
pour marquer l'angle du futur temple. Quelqu'un a ensuite 
ouvert la Bible et lu un extrait du 87e psaume. Le Seigneur aime 
les portes de Sion plus que toutes les demeures de Jacob. On dit 
de toi, ville de Dieu, des choses glorieuses. Quelques jours plus 
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tard, Polly mourut en louant le Seigneur de l'avoir soutenue 
dans ses souffrances. Le prophète prononça le sermon funèbre 
et son mari enterra son corps dans un coin de bois non loin de 
l'emplacement du temple. Elle fut la première sainte à reposer 
en Sion. Comme vous l'avez dit, Hank le même jour, Joseph a 
reçu une autre révélation ici, section 59, verset 1 et 2. Heureux, 
dit le Seigneur, ceux qui sont montés dans ce pays en vue de ma 
gloire, selon mes commandements. Car ceux qui vivent 
hériteront de la terre et ceux qui meurent se reposeront de tous 
leurs travaux. Wow. 

Sis. Whitney Johnson : 14:45 C'est parfait. Je pense que la raison pour laquelle je voulais 
terminer là-dessus, c'est que j'ai parlé tout à l'heure de ma 
mère qui est presque à la fin de sa vie et de la façon dont Frère 
Uchtdorf, dans cette vidéo sur la bibliothèque de l'Évangile, 
parle de ne pas douter, de ne pas craindre, elle était résolue. 
Elle savait exactement ce qu'elle voulait. Elle voulait mourir en 
Sion, nous allons tous mourir. Et si nous pouvions être plus 
déterminés à mourir à Sion, même si nous ne savons pas quand 
nous allons mourir ? Il y avait là quelque chose de très tendre et 
de très doux pour moi, à savoir comment nous aider à nous 
concentrer sur la mort en Sion même si elle n'est pas 
imminente, de sorte que lorsque ce sera dans cinq ans, dix ans, 
quinze ans, vingt-cinq ans ou cinquante ans, nous soyons 
toujours dans ce lieu. J'écoutais Frère Gerard citer Joseph F. 
Smith, qui a dit que le plus grand accomplissement que nous 
puissions faire dans ce monde est de nous familiariser avec la 
vérité divine de manière aussi approfondie. La devise des jeunes 
hommes, selon laquelle l'exemple ou la conduite d'aucune 
créature vivant dans le monde ne peut jamais les détourner de 
la connaissance qu'ils ont obtenue, qu'ils sont des enfants de 
Dieu et que Dieu a une œuvre à nous confier, m'a semblé belle 
et puissante. 

Hank Smith : 16:06 Vous avez passé beaucoup de temps dans le monde séculier. 
Avez-vous vu cela se produire ? Est-ce que c'est une pensée 
unique pour les gens ? Que diriez-vous ? Quelle est l'importance 
de cette attitude ? 

Sis. Whitney Johnson : 16:15 C'est très important. Je veux dire, je pense que c'est l'une des 
raisons pour lesquelles nous parlons tant de concentration. Je 
pense que l'un des défis des médias sociaux est que les gens 
sont très distraits. Nous ne pouvons pas rester concentrés. Je 
pense que c'est probablement l'une des raisons pour lesquelles 
les conférences sont plus courtes, car les gens ne peuvent pas 
rester attentifs très longtemps. Parlons de l'anxiété. Lorsque 
vous êtes agité, vous ne vous concentrez pas sur une seule 
chose, et je pense que la vie peut nous agiter. La capacité à 
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nous discipliner suffisamment pour nous concentrer sur Dieu, 
sur Jésus-Christ, sur notre objectif ici sur terre. C'est 
extrêmement difficile. Savoir que l'on va mourir, je pense que 
cela focalise les gens. Le défi consiste à rester concentré, même 
lorsque nous ne savons pas que nous allons mourir. 

Hank Smith : 17:02 C'est vrai ? Quand il n'y a pas de pression. 

Sis. Whitney Johnson : 17:04 Mm-hmm. Il n'y a pas de date d'échéance. Il n'y a pas de date 
d'expiration. 

Hank Smith : 17:07 Oui, et cela peut revenir à dire que l'on peut apprendre à se 
concentrer en utilisant le jour du sabbat. C'est un moment où 
l'on peut s'entraîner à se concentrer. 

Sis. Whitney Johnson : 17:16 A coup sûr. 

Hank Smith : 17:17 Whitney, nous savons que nous devons bientôt vous laisser 
partir. Avant cela, nous aimerions vous poser quelques 
questions. La première est pour nos auditeurs qui sont 
découragés, nous en avons parlé tout à l'heure, nous avons des 
auditeurs qui sont partout dans le monde. Nous avons même 
des auditeurs, John, dans les systèmes pénitentiaires. Notre 
podcast est l'un de ceux qui sont autorisés dans certaines 
prisons. Lorsque quelqu'un est à terre, Whitney, peut-être pas 
dans le cadre d'un procès spécifique, il est simplement à terre. 
Pour ceux d'entre vous qui ne connaissent pas Whitney, c'est 
une battante. Lorsque vous lui parlez, vous sentez soudain votre 
rythme cardiaque s'accélérer, comme si nous pouvions y arriver. 
Alors Whitney, que dites-vous aux autres lorsqu'ils sont 
déprimés ? Ou même, que vous dites-vous à vous-même 
lorsque vous êtes un peu découragé ? 

Sis. Whitney Johnson : 18:09 Quand je me décourage, j'essaie de me rappeler, parce que 
quand je me décourage vraiment, c'est parce que je me suis fait 
un film ou quelque chose qui m'empêche de sentir que Dieu 
m'aime. Je ferai certaines choses et parfois, vous savez, 
j'essaierai de lire mes Écritures et d'aller à l'église. Parfois, ce 
n'est pas suffisant, mais je pense que deux choses m'ont 
vraiment aidé à chasser le découragement : d'abord, aller au 
temple. Mais l'autre chose qui a toujours fait une énorme, 
énorme, énorme différence pour moi, ce sont les bénédictions 
de la prêtrise. Lorsque je peux recevoir une bénédiction de la 
prêtrise, et je me sens en fait triste pour beaucoup d'hommes 
dans notre église parce que j'ai l'impression qu'on ne demande 
pas assez de bénédictions . C'est à ce moment-là que je me sens 
le plus à l'aise et que je me sens le plus à l'aise. C'est à ce 
moment-là, lorsque je demande une bénédiction, et c'est 
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généralement presque toujours de mon mari, que je me dis que 
Dieu m'aime et qu'il sait qui je suis. Dieu sait qui je suis. Je peux 
le faire. Je vais m'en sortir. Tout va bien se passer. J'encourage 
tous ceux qui écoutent ceci, vous n'avez pas besoin d'être 
membre de notre foi. Si vous n'êtes pas membre de notre 
religion, que vous écoutez et que vous voulez recevoir une 
bénédiction de la prêtrise, je le ferais parce que c'est l'occasion 
pour vous de ressentir d'une manière vraiment intime et 
merveilleuse le pouvoir de la prêtrise et de l'Église. Le pouvoir 
de la prêtrise et le pouvoir des sentiments de Dieu à votre 
égard. C'est probablement ce que je fais lorsque je me sens le 
plus découragé. 

Hank Smith : 19:41 C'est magnifique. Nous n'en parlons pas assez, n'est-ce pas 
John, et je pense qu'elle a tout à fait raison. En tant que 
personne qui donne des bénédictions de la prêtrise, je n'en 
demande pas beaucoup. 

John Bytheway : 19:51 Oui. Je pense aussi, en parlant des attentes, que le prophète 
Isaïe nous a tous bénis lorsqu'il a décrit Jésus comme un homme 
de douleur qui connaissait le chagrin. Il se peut que nous ayons 
nous aussi des peines et des chagrins. Ensuite, j'aime le fait que 
lorsqu'il a entendu publiquement le Père, qu'est-ce que le Père 
a dit ? Voici mon fils bien-aimé. Je suis si heureux. Puis il est 
redevenu un homme de douleur, qui a connu le chagrin. Peut-
être que si nous pensons que chaque jour va être formidable, 
eh bien, c'est, nous serons, nous serons perturbés. 

Sis. Whitney Johnson : 20:28 Vous venez de me rappeler quelque chose que j'aimerais 
partager parce que je pense que cela pourrait être utile à 
quelqu'un. Je me souviens quand j'ai été libérée de mon appel 
dans la Société de secours de pieu, un appel que je ne voulais 
pas. J'ai vraiment essayé de bien servir. Je me souviens que 
lorsque j'ai été libérée, notre président de pieu s'est efforcé de 
me tendre la main et d'avoir une conversation avec moi. Il m'a 
dit : "Dieu est content de ce que tu as fait. Il est heureux de 
votre travail et de votre sacrifice. Je voudrais lancer un appel à 
tous ceux qui nous écoutent et qui libèrent des personnes d'un 
appel. Qu'ils en profitent pour demander à l'Esprit et à Dieu : 
"Qu'est-ce que cette personne a besoin d'entendre de toi à 
travers moi ? Qu'elle sache que son sacrifice est accepté. 

Hank Smith : 21:18 C'est magnifique. Vous pouvez offrir à quelqu'un 

Sis. Whitney Johnson : 21:21 Tant de choses. 

Hank Smith : 21:22 quelque chose qui les poussera peut-être vers leur prochaine 
courbe en S. 
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Sis. Whitney Johnson : 21:25 Mm-hmm. 

Hank Smith : 21:26 Là où ils pensent, j'aime ma vocation. Je suis bien là où je suis. 
Whitney, une dernière question. Là où je vis et dans ma 
carrière, je suis entourée de saints des derniers jours croyants. 
Je travaille à BYU avec ce que je pense être les meilleurs jeunes 
adultes du monde. Vous, en revanche, vous travaillez avec un 
grand nombre de personnes incroyables qui ne sont pas des 
saints des derniers jours et, comme John nous l'a dit dans votre 
biographie, avec certains des leaders d'opinion les plus influents 
du monde. Nos auditeurs aimeraient savoir comment, avec 
toute cette expérience que vous avez, et aussi en tant que 
membre de l'Église, épouse et mère, pourquoi vous croyez ? 

Sis. Whitney Johnson : 22:05 L'une des choses qui a été vraiment belle, je parlerai des raisons 
pour lesquelles je crois dans une seconde, mais cela a été 
vraiment beau, c'est surtout depuis que le président Nelson 
nous a demandé d'appeler l'Église par son vrai nom, l'Église de 
Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours, parce que j'ai été 
disposée à le faire que je m'identifie davantage comme une 
Chrétienne. Alors qu'avant, c'était comme si j'étais un mormon. 
J'ai constaté qu'en conséquence, j'ai pu trouver plus de gens qui 
sont des gens de foi. Ce qui est magnifique, c'est qu'il y a 
beaucoup de gens dans ce monde qui sont des gens de foi et 
qu'ils sont simplement devenus clandestins. Je vais vous donner 
un exemple. De temps en temps, je donne une conférence. Elle 
dure 45 ou 50 minutes et, à la fin ou au cours de la conférence, 
je parle de l'utilisation des déclarations "Je suis" pour aider les 
gens à changer. 

 22:53 Je dirai ceci en passant, vous savez, il est remarquable pour moi 
que le Christ dont le nom était Je suis que ces mots ont un 
énorme pouvoir créatif. Ainsi, lorsque vous dites "Je suis", vous 
invoquez ce pouvoir créatif. Chaque fois, plusieurs personnes 
s'approchent de moi et me disent : "Merci d'avoir dit que vous 
êtes chrétien, que vous êtes une personne de foi". Je pense que 
c'est la première chose que je veux dire, c'est qu'il y a tant de 
gens dans ce monde qui croient, si nous sommes prêts à dire 
que nous sommes croyants, c'est magnifique. Je pense que c'est 
important. Je dirais que c'est certainement un défi. Je me 
souviens qu'en grandissant, lorsque je parlais à mes amis, ce 
n'était jamais pour leur demander s'ils croyaient en Dieu, mais 
plutôt pour leur demander quelle église ils fréquentaient. 
C'était plutôt : "Quelle église fréquentes-tu ? Es-tu méthodiste ? 
Es-tu presbytérien ? Es-tu catholique ? Ce n'était pas : "Crois-tu 
en Dieu ou non ? 
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 23:43 Maintenant, c'est vraiment le cas, et j'ai enseigné aux femmes 
pendant un certain temps, par exemple, si elles croient en Dieu 
ou non ? Je dirais que certains des défis sont liés à l'architecture 
de l'église et aux préjugés de la société, parfois en tant que 
femme dans une église, dans l'église, c'est un peu difficile. J'ai 
dû me demander si Dieu m'aimait autant qu'il aime ses fils et 
j'en suis venue à la conclusion que oui, et j'ai certainement eu 
des expériences où je me suis parfois demandé si c'était 
vraiment vrai. Est-ce vraiment vrai ? Et c'est tellement utile de 
pouvoir se fier à, mais je fais confiance à Frère Holland et à 
Frère Cook et au président Nelson. Quand je les entends parler, 
cela m'aide. Mais il y a aussi d'autres expériences plus 
personnelles, par exemple, je me souviens d'avoir été en 
mission et d'avoir posé cette même question, d'avoir traversé 
ce champ et d'avoir eu cette expérience de me souvenir d'avoir 
été dans le temple, et je pense que c'est l'une des raisons pour 
lesquelles le temple est si important et pour lesquelles le 
prophète veut que nous y allions, c'est parce qu'il nous permet 
de nous dire : "C'est réel". 

 24:46 Cela nous rappelle physiquement et concrètement que c'est 
réel. Je crois que grâce aux bénédictions de la prêtrise que j'ai 
partagées avec vous, j'ai étudié le Reiki, qui est un travail sur 
l'énergie et qui vous aide à comprendre l'énergie qui entoure 
votre corps. Cela m'a aidé à croire encore plus au pouvoir de 
guérison de notre corps et à notre identité. Je crois quand je lis 
les Écritures ou quand je vais à l'église et que j'écoute la 
Conférence générale et que j'entends le Tabernacle Choir 
chanter It Is Well With My Soul, c'était tellement beau. Je crois 
surtout, parce que lorsque je me demande si je crois ou non, je 
me souviens de ce qu'a dit Oliver Cowdery au Seigneur : "N'ai-je 
pas parlé de paix à ton âme ? Je ressens la paix et je pense à ce 
que Pierre a dit : où irais-je sinon ? C'est juste que toutes ces 
expériences, certaines sont tangibles, d'autres intangibles. C'est 
pourquoi je crois. 

Hank Smith : 25:39 C'est merveilleux. John, tu n'aimes pas ça ? Il y a des Whitney 
Johnson là-bas. Ils sont presque comme des Jean-Baptiste pour 
les missionnaires ici. Ils enseignent juste derrière eux. Un jour, 
les missionnaires viendront et cette graine a déjà été plantée 
dans le cœur de quelqu'un. C'est l'espoir. Ils ont ressenti 
quelque chose. 

John Bytheway : 25:57 L'idée qui m'est venue à l'esprit, c'est que si vous voulez 
bouleverser votre vie, parlez à vos Elders et à vos sœurs. C'est 
ce que je fais. 

Sis. Whitney Johnson : 26:04  Bien dit. C'est une perturbation. C'est certain. 
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Hank Smith : 26:08 C'est une perturbation. Oui, c'est ça. Whitney, c'est merveilleux 
de vous avoir ici. Pour tous ceux qui nous écoutent, il est un peu 
difficile de s'inscrire sur le calendrier de Whitney, mais j'ai réussi 
à le faire. Je crois aux miracles. C'était merveilleux. Je vous 
remercie. 

Sis. Whitney Johnson : 26:23 Merci beaucoup. Je n'ai pas trouvé de meilleure façon de passer 
un après-midi que de parler des choses qui comptent le plus 
pour nous. 

Hank Smith : 26:30 Oui, c'est vrai. Ah, c'est, c'est merveilleux. En fait, la section 59, 
verset 7, dit que tu remercieras le Seigneur ton Dieu en toutes 
choses, et je suis reconnaissant pour toi, Whitney, et pour 
l'éclairage que tu nous as offert. Je n'oublierai jamais que le prix 
d'un nouveau moi est l'ancien moi. Wow. Sur ce, nous tenons à 
remercier Whitney Johnson pour sa présence parmi nous 
aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre productrice 
exécutive Shannon Sorensen, nos sponsors David et Verla 
Sorensen, et à chaque épisode, nous nous souvenons de notre 
fondateur Steve Sorensen. Nous espérons que vous nous 
rejoindrez la semaine prochaine. Nous devons parler un peu 
plus du Missouri sur followHIM. Merci de nous avoir rejoints 
pour l'épisode d'aujourd'hui. Est-ce que vous ou quelqu'un de 
votre entourage parle espagnol, portugais ou français ? Vous 
pouvez désormais regarder et écouter notre podcast dans ces 
langues. Les liens se trouvent dans la description ci-dessous. Les 
notes et la transcription de l'émission d'aujourd'hui sont 
disponibles sur notre site web. Suivez-le.co. Bien sûr, rien de 
tout cela ne serait possible sans notre incroyable équipe de 
production. David Perry, Lisa Spice, Will Stoughton, Krystal 
Roberts, Ariel Cuadra, Heather Barlow, Amelia Kabwika, Irides 
Gonzalez et Annabelle Sorensen. 
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Hank Smith : 00:03 Bonjour et bienvenue dans followHIM Favorites. C'est ici que 
John et moi partageons une histoire unique pour accompagner 
la leçon de chaque semaine. John, nous sommes dans les 
sections 58 et 59. Les saints arrivent au Missouri et le Seigneur 
leur dit quelque chose que je veux vous lire. Je veux vous 
raconter une histoire sur la façon dont j'ai appris cette leçon qui 
se trouve dans ce verset. C'est la section 58, verset 3. Le 
Seigneur dit : "Je sais que vous pensez que tout va bien se 
passer, mais attendez. Vous ne pouvez pas voir avec vos yeux 
naturels, vos yeux humains, le dessein de votre Dieu concernant 
ce qui est à venir et la gloire qui suivra après beaucoup de 
tribulations. Le Seigneur dit essentiellement : "Ecoutez, vous ne 
pouvez pas voir ce que je vois. 

John Bytheway : 00:45 J'ai une vue d'ensemble. 

Hank Smith :  00:47 Quand les choses deviennent difficiles, ce n'est pas grave. J'ai 
appris cette leçon, John, avec une nouvelle technologie. Vous 
vous en souvenez peut-être. Elle s'appelait TiVo. Vous vous 
souvenez de TiVo ? 

John Bytheway : 00:56 Oui. C'était comme un magnétoscope, mais il était numérique. 

Hank Smith :  01:00 Il était possible d'enregistrer la télévision en direct et de la 
rembobiner sur place. Auparavant, on pouvait mettre une 
cassette et enregistrer une émission, puis la regarder plus tard. 
Mais là, c'était l'enregistrement au moment même où ça se 
passait, et en plein milieu de l'émission, bien sûr, je peux mettre 
l'émission en pause et la reprendre plus tard. C'était énorme, 
John. Je ne pense pas que les jeunes comprennent les épreuves 
que nous avons traversées auparavant. 

John Bytheway : 01:23 Oui, nous avons connu les années VHS. 

Hank Smith :  01:27 Nous avons souffert des publicités. Vous en souvenez-vous ? 
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John Bytheway :  01:31  Les enfants les voient maintenant sur YouTube et se demandent 
: "Papa, qu'est-ce qui s'est passé ? La télé s'est cassée, non, ça 
s'appelle une publicité. 

Hank Smith :  01:38  Les publicités, si vous vous souvenez de John, arrivaient 
toujours au mauvais moment de l'émission. La partie où c'est 
juste un cliffhanger. Le gars a le couteau. Il s'en prend à l'autre. 
Nous savions tous que vous aviez deux minutes et demie pour 
aller faire du pop-corn, aller aux toilettes. On le savait tous. 
John, avez-vous déjà dit que lorsque vous regardez une 
émission et qu'elle arrive à ce moment-là, vous vous dites : 
"pub, pub". Je vous le garantis. Publicité, et c'est ce qui se 
passe. Elle passait à la pub. 

John Bytheway :  02:03  Je regarde de très vieilles émissions. Si vous les regardez, vous 
verrez parfois un cercle blanc s'afficher sur le film. C'est un 
repère pour le film afin d'y insérer une publicité. Si vous 
regardez Andy, Barney et Mayberry, vous savez qu'une publicité 
va être diffusée. 

Hank Smith :  02:19  Je ne pense même pas que les jeunes d'aujourd'hui 
comprennent à quel point il était difficile de regarder un 
épisode par semaine. 

John Bytheway :  02:24  Il faut attendre. 

Hank Smith :  02:25  Oui, il fallait attendre la semaine prochaine. Mes étudiants 
regardent toute la saison. Un jour, 

John Bytheway :  02:31  Ils font du binge watching. 

Hank Smith :  02:32  Qu'aurions-nous donné ? TiVo sort. Je n'ai pas les moyens de 
me l'offrir, mais mon ami Lynn Bowler, lui, peut se l'offrir. Il m'a 
dit : "Veux-tu venir chez moi pour regarder le basket-ball des 
Utah Jazz ? Cela a aussi été une grande tribulation, soit dit en 
passant. J'ai répondu par l'affirmative. Il m'a dit : "Je vais mettre 
le match sur TiVo. Nous pourrons commencer le match tard. 
Nous pourrons avancer rapidement à travers toutes les 
publicités. C'est incroyable. On regarde le match du Jazz, John. 
C'était un match d'éliminatoires. Si le Jazz perdait, c'était fini 
pour la saison. Nous regardions les publicités en accéléré et 
nous regardions les publicités en accéléré. La deuxième mi-
temps commence, et ça ne sent pas bon, John. Les Jazz 
s'enfonçaient. Ils étaient menés par deux chiffres. Ils sont 
menés de 15 ou 16 points. Le public de l'autre équipe est très 
heureux. Ils se congratulent les uns les autres. 
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  03:24  Je commence à pleurer. Je ne peux pas faire ça. Je ne peux pas 
laisser le Jazz me briser le cœur. Encore une fois. Nous arrivons 
à ce point où il y a une publicité. Lynn met le jeu en pause, sort 
de la pièce en courant. Il va faire quelque chose. Je ne sais pas 
ce que c'était. Il avait une petite course à faire. Il avait besoin de 
courir. Il avait besoin de courir. Sa femme, Hailey, lui dit, oh, on 
peut faire une avance rapide sur les publicités, la préparer. 
Quand il reviendra, on pourra recommencer. Mais au lieu 
d’avancer , elle a appuyé sur le bouton "TV en direct". Vous avez 
pu voir le match tel qu'il était. Au moment où elle a appuyé sur 
le bouton "TV en direct", le match s'est terminé. Pas deux 
secondes avant. Voilà le Jazz. Ils sautent de joie parce qu'il y a le 
score final. Le Jazz a gagné de trois points. Elle est Non, non, 
non, non, non, non, non, non. 

  04:11  Elle s'est dépêchée de retourner à l'endroit où il se trouvait. Elle 
a dit : "Vous n'avez pas vu ça ? Si, je l'ai vu. Elle a dit, eh bien, ne 
le dites pas à Lynn. Elle et ma femme sont parties. Elles 
connaissent la fin. Je suis assis là. Lynn est revenu et il a dit : 
"Hé, où sont passées Hailey et Sara ? J'ai dit, oh, je pense 
qu'elles vont faire quelque chose d'autre. Il a dit, oh, elles 
pensent que c'est fini. Quelque chose comme ça. Il a relancé le 
match, et les Jazz étaient menés de 16 points. Les fans de l'autre 
équipe applaudissent à tout rompre. L'autre équipe est 
tellement excitée d'avoir autant d'avance. Il m'a regardé, Lynn, 
et il m'a dit : "Alors, à ton avis, qui va gagner ? Je me souviens 
avoir pensé quelque chose comme "oui, j'ai un bon 
pressentiment". J'ai un bon pressentiment. Et il m'a dit, tu 
penses vraiment que c'est le cas ? J'ai répondu, oui. Je ne sais 
pas. Je ne sais pas. Certaines personnes m'ont dit, John, tu 
aurais dû le parier. Je ne peux pas faire ça. C'était mon ami, et 
c'était aussi mon évêque. Pouvez-vous imaginer qu'il vous 
demande si vous êtes honnête dans vos relations avec vos amis 
? 

  05:14  Mais John, quand le match a commencé, je me souviens d'avoir 
été si calme. Je pense que le Jazz a encore baissé. J'étais aussi 
calme qu'un jour d'été. Il me regardait en me disant : "Tu as l'air 
d'aller bien". Avant, je criais à la télévision et je pleurais. Je lui ai 
dit que je me sentais bien. Je me sens bien. Et John, il s'est 
passé exactement ce que j'avais prophétisé. Les Jazz sont 
revenus lentement, ils ont frappé plusieurs paniers de trois 
points d'affilée. Très vite, le match est terminé. Comme je 
l'avais prévu, ils ont gagné par trois points. Je me souviens avoir 
vu les supporters de l'équipe adverse applaudir vers la fin du 
match. Je me sentais presque mal pour eux. Oh, tout cela va se 
retourner contre vous. Tu ne vas pas te sentir bien ici dans 
quelques minutes. J'ai fini par le dire à Lynn, nous en avons ri. Je 
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suis rentrée chez moi, j'ai parlé à Sara et je lui ai dit : "Je pense 
que le Seigneur vient de m'apprendre, en utilisant TiVo, 
comment il nous voit. Parce qu'il n'y a pas beaucoup de panique 
de sa part. Il ne nous crie pas dessus dans notre vie en nous 
disant : "Qu'est-ce que tu fais ? Qu'est-ce que tu penses ? Peut-
être John, parce qu'il connaît la fin. Vous ne pouvez pas voir ce 
que je vois. Vous ne pouvez pas voir pour le moment le dessein 
de votre Dieu. Lorsque nous allons voir le Seigneur et que nous 
lui disons : "Seigneur, je ne pense pas que cela va marcher", il 
nous répond. Il nous répond : "Sois tranquille, sache que je suis 
Dieu. Sois tranquille, sache que je suis Dieu. Nous pouvons avoir 
confiance. Il a vu la fin. 

John Bytheway :  06:35  Excellente analogie lorsque nous pensons au milieu de la 
tribulation avant la seconde venue, mais nous savons comment 
tout cela va se dérouler. Nous pouvons regarder les choses se 
dérouler plus calmement. 

Hank Smith :  06:47  Croyez qu'il voit la fin. Le Seigneur a la terre sur TiVo. 

John Bytheway :  06:51  Nous pourrions peut-être même lever les yeux et nous 
demander si vous voyez ceci. 

Hank Smith :  06:54  Est-ce que vous avancez rapidement dans cette partie ? 
J'aimerais bien. Nous espérons que vous nous rejoindrez sur 
notre podcast complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez 
l'obtenir là où vous obtenez votre podcast. Cette semaine, nous 
sommes avec Sœur Whitney Johnson. Elle est phénoménale. 
Elle apporte une expertise que John et moi n'avons pas. Vous 
allez adorer ce qu'elle fait avec ces sections. Revenez la semaine 
prochaine, nous ferons un autre followHIM Favorites. 
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